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POÁ: Vice-prefeito poaense participa de reunião
do Condemat por desenvolvimento sustentável

Mogi: Assistência seleciona organização para
implantar na cidade o programa Prospera Família

Segundo o ranking divulgado
pela ONU, Poá ocupa a 269ª
colocação entre os 5.570
municípios do País e a 3ª da
região do Alto Tietê
O vice-prefeito poaense
Geraldo Oliveira participou na
manhã de quarta-feira (17/08),
da reunião do Consórcio de
Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê
(Condemat), que teve como
pauta a parceria para
o fortalecimento dos ODS
(Objetivos do Desenvolvimento
Sustentável) da Organização
das Nações Unidades (ONU).
De acordo com o ranking

divulgado este ano, Poá é a
terceira cidade com melhores
índices no Alto Tietê e a 269ª
entre os 5.570 municípios
brasileiros.
Realizada na cidade de Mogi
das Cruzes, a reunião abordou
temas como contribuir para o
desenvolvimento sustentável
das cidades, integrar as
gestões municipais a uma
agenda global e fortalecer a
implementação das metas da
Agenda 2030 e os ODS da
ONU. Esses são os principais
objetivos da parceria firmada
nesta quarta-feira (17/08), entre
o CONDEMAT e o Instituto

Cidades Sustentáveis e a
Frente Nacional de Prefeitos
(FNP). “Vemos com muito
positivismo ações integradas
como esta, que objetivam o
desenvolvimento sustentável
como um todo. Para isso,
serão realizadas algumas
ações como, por exemplo,
levantamento de diagnósticos
do cumprimento dos ODS na
região, elaboração de
mapeamentos estratégicos e
realização de oficinas de
capacitação para gestores
públicos, entre outras ações.
Parabenizo o Condemat pela
iniciativa, destacando que o

consórcio é o primeiro do
Estado a assinar o acordo de
cooperação que visa o apoio
técnico para avanço de todos
os municípios e a melhoria da
qualidade de vida na região”,
enfatizou Geraldo Oliveira.
Segundo a secretária poaense
de Meio Ambiente e Recursos
Naturais, Claudete Canada, dos
17 objetivos lançados pela
Agenda 2030, Poá atende
plenamente três itens (Energia
limpa e acessível; Indústria,
inovação e infraestrutura e Vida
na água). “Com relação aos
demais objetos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS), o

município está atendendo,
porém, de forma parcial. Esta
parceria segue a linha do
trabalho que já estamos

Guararema: Assinatura de contrato, definição do local e início das
obras do Poupatempo se tornam realidade

A Prefeitura de Guararema
deu diversos passos impor-
tantes para concretizar a
vinda de uma unidade do
Poupatempo para o municí-
pio. Após receber a confirma-

ção do Governo do Estado
que a cidade seria contem-
plada com o posto de servi-
ços, a Administração Munici-
pal assinou neste mês, o
contrato com o governo

estadual que oficializa a vinda
do equipamento.
Além disso, o local também já
foi definido e, por lá, obras de
adequação do espaço
também já foram iniciadas.
Trata-se de um ponto na
Praça Cel. Brasilio Fonseca,
número 77, onde antes
comportava um ponto comer-
cial. O local foi escolhido por
ser de fácil acesso a todas as
regiões do município, devido
à sua localização na região
central da cidade.
O Poupatempo em
Guararema terá atendimento
integrado ao Detran.SP e vai
oferecer serviços presenciais
como solicitação de RG e
primeira via da CNH, entre
outros documentos. Outros
190 serviços online estão
disponíveis no portal

www.poupatempo.sp.gov.br,
no aplicativo Poupatempo
Digital e nos totens de
autoatendimento.
A rápida instalação da
unidade se dá por conta da
disponibilização de um novo
modelo de Poupatempo que
começou a ser implantado,
possibilitando a instalação de
unidades mais compactas,
em parceria com os municípi-
os.
“Hoje damos mais um
importante passo para nosso
objetivo de trazer o
Poupatempo para
Guararema. A assinatura do
contrato e o início das obras
de adequação mostram o
quanto estamos trabalhando
para que esse projeto se
torne realidade e ajude a vida
dos guararemenses”, disse o

prefeito Zé. “Agradeço a
todos que participaram deste
importante projeto, em
especial o deputado federal
Marcio Alvino e o deputado
estadual André do Prado que
se empenharam e consegui-
ram trazer o Poupatempo
para Guararema”, completa.
Em fevereiro deste ano, o
então vice-governador
Rodrigo Garcia anunciou -
durante a inauguração de
uma creche em
Guaratinguetá – que
Guararema estava na lista de
cidades contempladas com a
agência do Poupatempo. O
evento contou com a presen-
ça do deputado André do
Prado, do prefeito Zé, do
vice-prefeito Odvane
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Rodrigues e de vereadores
do município.
Além disso, os atendimentos
do Detran.SP passaram a ser
integrados ao Poupatempo,
unificando os serviços mais
solicitados pelos cidadãos
em um único local, com a
expertise do atendimento de
excelência do programa,
reconhecido sete vezes
consecutivas como o ‘Melhor
de São Paulo’, em pesquisa
Datafolha.
Esse investimento é fruto do
trabalho dos deputados
André do Prado (Estadual) e
Marcio Alvino (Federal) que, a
pedido do prefeito Zé, do
vice-prefeito e vereadores,
apresentaram essa solicita-
ção ao Governo do Estado.

Assistência Social está com
chamamento aberto para
implantar na cidade o progra-
ma Prospera Família; audiên-
cia para organizações da
sociedade civil interessadas
será na segunda-feira
A Secretaria Municipal de
Assistência Social está com
chamamento público aberto

para a seleção de organização
da sociedade civil que
operacionalize e implante no
município o programa Prospera
Família. A iniciativa é do
Governo do Estado de São
Paulo e visa oferecer mentoria,
capacitação, incentivo financei-
ro e apoio emocional, principal-
mente às mulheres chefes de
famílias monoparentais com
filhos na primeira infância. As
beneficiárias do programa
participam de um ciclo de
formação pessoal, em
empreendedorismo e geração
de renda, com objetivo de
inclusão produtiva e mobilidade
social.
Trata-se de uma ação inédita
na cidade, que oferece suporte
às famílias monoparentais em
situação de pobreza e extrema
pobreza. Conforme levanta-

mento da Vigilância
Socioassistencial da Secretaria
Municipal de Assistência Social,
existem na cidade 8.577
famílias nessa situação, com
filhos entre zero e seis anos. A
meta é que o novo serviço faça,
a princípio, o acompanhamento
de 1.040 pessoas dentro do
perfil apontado, distribuidas por
13 turmas, com 80 vagas cada.
Como apontado pelas equipes
da Secretaria, a perda de renda
das famílias, sobretudo no
trabalho informal, contribuiu
para o aumento das
vulnerabilidades sociais. O
programa, portanto, seria
relevante para esse contexto,
pois contribui para a
potencialização de habilidades
empreendedoras e incentiva a
autonomia e a qualidade de vida
das famílias.

As organizações sociais aptas
e interessadas na prestação do
serviço devem participar, na
próxima segunda-feira (22/08),
de uma audiência pública que
acontecerá na Casa dos
Conselhos, na rua Francisco
Franco, 133, no Centro. Na
ocasião, serão apresentadas
todas as informações do edital
de chamamento, do serviço a
ser prestado e do plano de
trabalho que deve ser apresen-
tado. Para que seja aberto o
diálogo e todas as dúvidas
possam ser sanadas, a
recomendação é que as
organizações interessadas
façam a leitura prévia do edital.
A audiência terá início às 13h30.
Os planos de trabalho devem
ser apresentados até o dia 9 de
setembro na sede da Secreta-
ria Municipal de Assistência

Social. Já a sessão pública de
abertura dos envelopes
contendo as propostas e
documentação das interessa-
das acontecerá no dia 12 de
setembro. Na sequencia, terá
início a fase de análise e
avaliações dos planos de
trabalho apresentados. Após
publicação do resultado
preliminar e abertura de prazo
para recursos, haverá a
publicação do resultado final, o
que está previsto para ocorrer
no mês de outubro. Os prazos
estão sujeitos a alteração,
conforme adesão das organiza-
ções.
A organização da sociedade
civil vencedora do processo
celebrará parceria com a
Prefeitura de Mogi das Cruzes.
Será formalizado um termo de
colaboração, para a consecu-

ção de finalidade de interesse
público em regime de mútua
cooperação e a OSC receberá
recursos financeiros para a
execução do programa,
compatíveis com a previsão de
disponibilizar 1.040 vagas.
O programa foi oficialmente
criado no ano de 2020 e Mogi
das Cruzes fez sua adesão
neste ano, com base nas
informações de Cadastro Único
para programas sociais. Assim,
é incumbência do município
contratara organização que
prestará o serviço.
O edital e seus anexos estão
disponíveis para leitura e
download no site da Prefeitura
de Mogi das Cruzes. Os
interessados devem abrir a
página da Secretaria Municipal
de Assistência Social e depois
clicar no item Publicações.

Mogi das Cruzes recebeu, na
manhã de quarta-feira (10/08)
no auditório do Cemforpe,
educadores de diversos municí-
pios para a formação “Compe-
tências Socioemocionais:
desafios e possibilidades atuais”,
promovida pela UNDIME-SP
(União Nacional dos Dirigentes
Municipais de Educação) em

Formação regional sobre competências socioemocionais
parceria com a SABER Soluções
Educacionais e com apoio do
Polo Grande SP/Leste.
O município tem se destacado
em ações de acolhimento
socioemocional.O projeto“.Todos
cuidando de todos”, desenvolvi-
do pelo setor de Psicologia
Educacional do DOP/Pró-
Escolar, se tornou referência no

atendimento de alunos, pais e
profissionais. O trabalho fez
parte do levantamento internaci-
onal do Vozes da Educação
“Boas práticas de saúde mental
em escolas: um olhar para 8
países” e do Cardápio de Boas
Práticas, realizado pela Funda-
ção Lemann e o Instituto Natura.
Palestra A palestra faz parte do

ciclo formativo 2022 da Undime-
SP e teve como um dos focos a
formação integral do aluno sob
uma perspectiva humanística.
Foi ministrada por Alessandro
Lombardi Crisostomo, licenciado
em Filosofia (FFLCH-USP),
Mestre em Educação com
pesquisa sobre Adorno e Teoria
Crítica na área de Filosofia e

Educação (FEUSP) e Doutor em
Educação (FEUSP).
Participaram do evento gestores
dos municípios de Bertioga,
Guarujá, Guarulhos, Ferraz de
Vasconcelos, Itaquaquecetuba,
Salesopolis, Santo André e
Suzano. As secretárias de
Educação de Salesopoli Silvana
de Fátima Nascimento e Santa

Branca, Candida de Sousa Silva.
A Undime-SP foi representada
pela secretária da Coordenação
Técnica da Diretoria Executiva
da Undime-SP e secretária de
Educação de Jacareí, Maria
Thereza Ferreira Cyrino.
Também foi exibido um vídeo de
apresentação da presidente da
Undime-SP, Márcia Bernardes.

realizando, ou seja, buscar
desenvolver novos projetos e,
assim atender as ODS tam-
bém”, afirmou.

Regulamentação da atividade
prevê definição do uso da Casa
do Artesão ou da Feira de
Artesanato; artesãos têm até o
próximo dia 31/08 para votar
Com o objetivo de regulamentar
o artesanato na cidade, a
Secretaria de Turismo de Poá
está elaborando o projeto de lei
de Uso do Espaço Público
para a atividade e, para isso,
realizou na manhã desta terça-
feira (16/08), uma reunião com
os artesãos do município para

Secretaria de Turismo apresenta projetos para futuro do
artesanato poaense

apresentar as opções de
fomento do artesanato para que
os próprios representantes do
segmento escolham qual modelo
será adotado: a efetivação da
Casa do Artesão ou a Feira de
Artesanato.
A segunda alternativa apresen-
tada aos representantes do
artesanato municipal prevê a
realização de uma Feira de
Artesanato na Praça da
Bíblia, por meio de tendas ou
quiosques fixos. De acordo com

a esponsável pela Pasta, já
existe um processo licitatório
bem encaminhado junto a
Secretaria de Administração,
para aquisição de tendas, assim
como também um projeto em
execução para pleitear junto ao
Estado a construção de quios-
ques. “Caso decidam por esta
modalidade, teremos condições
de realizar eventos como, por
exemplo, a Exposição Conhe-
cendo Padre Eustáquio que está
sendo realizada na sede da

Secretaria, localizada na própria
Praça da Bíblia, com a finalidade
de atrair mais público para o
local, além de permitir deslocar a
Feira de Artesanato para outros
pontos como, por exemplo,
praças e pontos estratégicos
com maior fluxo de pessoas”,
destacou a secretária,
complementando que, indepen-
dente do modelo escolhido, a
novidade beneficiará os
artesãos residentes no municí-
pio.

Segundo a prefeita Marcia Bin
que também participou da
reunião, a situação da Casa do
Artesão estava irregular por não
existir uma Lei de Uso do
Espaço Público que determine
os critérios que coíbam possí-
veis abusos na utilização do
prédio como direcionamento ou
favorecimento.
Até o próximo dia 31 de agosto,
os 65 artesãos cadastrados na
Secretaria de Turismo deverão
comparecer à sede da Pasta,

localizada na avenida
Vital Brasil, 90, Centro (Praça
da Bíblia), para optar em definir
a Casa do Artesão como
endereço fixo do artesanato
poaense ou pela Feira de
Artesanato, de segunda a sexta-
feira, das 9 às 16 horas.
Também estiveram presentes os
vereadores José Fabricio de
Oliveira e Patrícia
Bin de Sousa Sanches (inte-
grantes da Comissão de Turismo
da Câmara Municipal).

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e

Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano
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EDITORIAL

Edmara Martins Soares

ITAQUÁ: Prefeitura
investe quase R$ 1
milhão em armas

ARUJÁ : PREFEITURA
APRESENTA PLANO INÉDITO E
ESTRATÉGICO DE
DESENVOLVIMENTO MUNICIPAL

Ribeirão Pires: Técnicos da
saúde vistoriam obras do
Hospital Santa Luzia
Equipes de Vigilância à Saúde,
do Hospital São Lucas e da UPA
de Ribeirão Pires, realizaram na
manhã de quinta-feira, dia 11,
uma vistoria técnica nas obras do
Hospital Municipal Santa Luzia,
que está em construção. A visita
foi acompanhada pela engenheira
civil, Carina Canzi, e pelos
secretários Audrei Rocha e
Sérgio Poloni, de Saúde e Obras,
respectivamente.
Essa imersão tem como objetivo
indicar sugestões de melhorias
para o dia-a-dia da unidade
hospitalar. De acordo com a
diretora da Vigilância à Saúde de
Ribeirão Pires, pequenas adapta-
ções poderão ser realizadas. “A
vistoria foi de grande aproveita-
mento, realizamos algumas
observações com relação ao
espaço físico e disposição de

leitos e assim facilitar a vida do
paciente que em breve fará uso
deste grande empreendimento”,
salientou.
Obras avançadas - As obras do
Hospital Municipal da Santa Luzia
segue em ritmo acelerado, 100%

do revestimento de gesso das
paredes do terceiro andar já foi
concluído, assim como as instala-
ções de infraestrutura da parte
elétrica, climatização e rede de gás
medicinal, que contempla o ar
comprimido, oxigênio e vácuo.

Publicada no Diário Oficial do
Município neste mês, a Lei
nº7.323/22 garante a permanên-
cia em definitivo da feira livre na
Vila do Doce todas as quintas-
feiras. A praça central já estava
sendo utilizada pelos feirantes em
caráter temporário, uma vez que
no antigo local está sendo
construída o Memorial do
renascimento.
“A decisão veio após uma análise
realizada pelos nossos fiscais
para verificar as adequações

Feira Livre no Centro será
permanente na Vila do Doce

necessárias no espaço”, explicou a
Secretária de Meio Ambiente,
Habitação e Desenvolvimento
Urbano, Andreza Araújo.
A feira livre de quinta-feira conta
com 27 barracas que
comercializam verduras, frutas,
salgados, produtos de milho,
peixes, entre outras coisas.
 Além dela, a cidade possui outras
quatro feiras: quartas e sábados na
avenida Valdírio Prisco, sextas
em Ouro Fino e sábados também
no Centro Alto.

A Prefeitura de Arujá entregou à
Câmara Municipal, no final da tarde de
segunda-feira (15), o Plano Estratégico
de Desenvolvimento Municipal,
elaborado após uma série de pesqui-
sas e um estudo criterioso realizado
pela Fundação Getúlio Vargas (FGV).
O prefeito Luis Camargo, o Dr
Camargo, esteve na Sala da Presidên-
cia da Casa de Leis, juntamente com o
secretário municipal de Governo,
Rogério da Padaria, onde foram
recebidos pelo presidente do
Legislativo arujaense, Abelzinho, e os
vereadores João Luiz, Luiz Fernando,
Jean da Padaria, Reynaldinho,
Paulinho Maiolino, Rafael Laranjeira,
Vinícius Pateta, Genilson Moto, Renan
de Arujá, Gabriel dos Santos, Divinei da
Silva e Pastor Samoel Maia, GCM
Uelton Almeida, além da vereadora e
líder da bancada do Governo, Profes-
sora Cris do Barreto.
O chefe do Executivo Municipal
entregou, com muito entusiasmo, uma
cópia do plano a cada vereador, e
explicou os principais aspectos do
projeto, que objetiva conceder isenção
fiscal a empresas que queiram investir
no município e absorver a mão de obra
local. “Foi com muita alegria que
apresentei aos vereadores esse
estudo inédito no nosso município,
sobre as necessidades do nosso
mercado de trabalho, além de um
pacote de isenção fiscal e incentivos
para as empresas que seguirem os
requisitos do projeto que, em breve,
iremos apresentar. Também teremos
audiências públicas, para que a
população participe e conheça o plano.
Agradeço o apoio fundamental da
Câmara e considero este um marco na

nossa cidade, pois estamos deixando
um legado para as futuras gerações e
escrevendo um novo capítulo na
nossa querida cidade”, afirmou o
prefeito.
O chefe do Executivo Municipal
ressaltou que a FGV, contratada para
a elaboração do levantamento,
diagnosticou o perfil profissional dos
munícipes (o que poderá auxiliar na
vinda de empresas que absorvam
esse trabalhador), a profissão com
maior demanda em Arujá (soldador),
para a qual já estão sendo oferecidos
cursos da Prefeitura em parceria com
entidades como o Senai e Sebrae,
justamente para a capacitação da
mão de obra local, e sugeridas
isenções fiscais ou incentivos
progressivos, para atrair novos
investimentos e indústrias.
“Como sempre digo, tem sido um
‘mantra’ da nossa gestão a Saúde, a
geração de Desenvolvimento,
Emprego e Renda e esses pilares do
nosso governo, tenho certeza, irão
alavancar, sobremaneira, um cresci-
mento jamais visto no nosso municí-
pio, que irá beneficiar a toda a
população e também às futuras
gerações, que não precisarão mais
sair da cidade para trabalhar”,
pontuou o prefeito.
O presidente da Câmara e os
vereadores elogiaram o plano e
completaram que, tudo o que for para
ajudar no crescimento da cidade e
beneficiar a população será bem-
vindo, e que com a união do Executi-
vo e do Legislativo o município só tem
a ganhar. As datas das audiências
públicas ainda serão marcadas e
divulgadas, em breve.

A segurança de Itaquaquecetuba
ganhou reforço de mais 152 pistolas
.40. A entrega aos Guardas Civis
Municipais ocorreu na terça-feira (16)
em uma cerimônia na Associação
Comercial e Industrial de
Itaquaquecetuba (Acidi) com a presen-
ça do prefeito Eduardo Boigues,
secretários e vereadores.
O secretário de Segurança Urbana,
Anderson Caldeira, contou que, em
2021, foram apresentadas metas para
a gestão e que uma delas era a
aquisição de armamento. Segundo ele,
o modelo adquirido é um dos melhores
do mercado e aproveitou a ocasião
para reforçar a responsabilidade que
cada GCM armado possui.
"A arma que está sendo entregue deve
ser usada com cautela. Nunca contra o

povo e sim para defender o povo e as
famílias", disse. Durante seu discur-
so, o secretário fez questão de citar
nominalmente os guardas que se
destacam na organização pelo
comprometimento.
Todos os GCMs estão armados para
o trabalho diário e recebem treina-
mentos práticos e teóricos do Centro
de Formação e Ensino (CFE). O
investimento com as armas no valor
de R$ 957.600,00 veio de uma
emenda parlamentar.
"As armas que tínhamos eram fruto
de doações, mas agora temos um
equipamento de primeira. A guarda é
respeitada em nosso município. E em
breve serão entregues mais 100
pistolas semiautomáticas e 60
carabinas táticas", adiantou o prefeito
Eduardo Boigues.

Prefeitura de Itaquá entrega 20 novos
ônibus; outros 20 chegam em 60 dias
A Secretaria de Transportes de
Itaquaquecetuba entregou, na sexta-
feira (12), no Largo da Vila São Carlos,
20 ônibus zero km. Os novos veículos
passam a integrar a frota municipal e
contam com equipamentos de acessibili-
dade. Dentro de 60 dias outros 20
serão entregues.
A substituição dos veículos segue o
previsto no contrato entre a prefeitura e
a empresa responsável pela administra-
ção do transporte público na cidade,
que estabelece o prazo de seis anos
para que a frota seja trocada.
Com o objetivo de garantir o cumpri-
mento dos horários dos ônibus, a pasta
está reforçando o trabalho do Centro de
Controle Operacional, que acompanha
em tempo real as partidas.
O usuário também pode utilizar o
aplicativo Cittamobi que mostra a

previsão de chegada nos pontos de
embarque. A ferramenta auxilia no
acompanhamento das composições no
dia a dia. "Estamos cumprindo a
promessa de levar mais conforto e
segurança aos munícipes e o transpor-
te público é peça fundamental no
processo. São veículos com acessibili-
dade e a dignididade que a população
merece", completou o prefeito.
Além do aplicativo, os usuários podem
ter informações sobre as linhas no site
da Expresso Planato, empresa
responsável pela prestação do serviço:

Começou o corre-corre dos candi-
datos para os cargos de deputa-
dos, senadores e presidente.
Propostas de monte estarão
falando,  umas com lógica, outras
tomem cuidado, pois não depende
de uma só pessoa para fazê-las!
Não acreditem na história de "se e
leito vou fazer", e nas pesquisas
também, tomem muito cuidado, não
se baseiem nelas, porque na
maioria das vezes são manipula-
das!
Não vá pela cabeça dos outros,
procure,por si só, analisar o
candidato e verificar se o que ele
diz tem coerência, se são palavras
evasivas ou muito sonhadoras.
Agora é a oportunidade de dar uma
virada na situação do País, cabe a
você ter os pés no chão e não jogar
o seu voto fora. É ainda mais que
necessário reafirmar o nosso
compromisso com a democracia
do Brasil. Defender a democracia é
papel de todo cidadão.
O cientista político e advogado
Rafael Favetti afirma que, no Brasil,
há uma tradição de reeleição.
"Para estados e DF, três questões
pesam na decisão do eleitorado:
obras, saúde, e segurança pública",
avalia.
Além disso, um dos motivos do
desinteresse público, é ainda o
baixo nível de conhecimento sobre
o sistema político, atrelado a
deficiências no ensino, que não
transmite informações sobre o
tema de forma clara. Assim sendo,
ocorre o seguinte: o sentimento de
desilusão com a percepção de que
os atores políticos buscam manter
a população alienada dessas
questões continuam.

Chegou o momento
de atenção!

Tem eleitor que diz que não recebeu
educação política, não entende como
funciona o sistema político, quer que
isso mude, mas não sabe como.
Então, é um momento complicado na
cabeça do eleitor brasileiro, tomem
cuidado!
Apesar que a Televisão (37%), as
redes sociais (24%) e páginas na
internet (23%) são os principais
meios de comunicação na busca de
informações sobre política. Nas
redes sociais, a maior procura é pelo
Facebook (35%) e pelo Instagram
(27%). Apenas 14% dizem seguir
algum político nas redes sociais.
( Fonte: Agência Senado).
Cuidado com as notícias falsas
divulgadas por aí, verifiquem os
portais de notícias de grupos tradici-
onais de comunicação ou o noticiário
televisivo como fonte mais segura
para averiguação de notícias.
Em pesquisa recente, 62% dos
eleitores brasileiros disseram ter
vergonha do Brasil, e 38% gostariam
de morar em outro país. Está cada
vez mais forte essa vergonha de ser
brasileiro, de falar mal do Brasil, de
se sentir mal com relação ao siste-
ma, sobretudo ao político brasileiro.
Entre os jovens isso assusta ainda
mais, porque 70% têm vergonha. E
temos um país em que quase 40%
das pessoas querem ir embora,
porque não estão vendo esperança.
É com isso que os candidatos vão
se defrontar na hora de conversar
com o eleitor.
Porque é isso que o eleitor está
esperando dos candidatos, propos-
tas práticas que mudem o quadro
que estamos vivendo.
Portanto, a todos, bom
discernimento, perspicácia e que
DEUS os abençoe!
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Ferraz: Inaugura Central de
Monitoramento com 100 câmeras

Suzano: Mais de 50 ruas e avenidas
passam por revitalização viária

Faça um PRINT desse anúncio e
ganhe um brinde durante a seção de fotos.

 A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos inaugurou na
sexta-feira, 12, a Central
Integrada de Monitoramento
Ferrazense, um serviço que
conta com 100 câmeras
instaladas em 62 pontos
estratégicos do município.
 O evento teve a presença de
representantes das forças de
segurança como Guarda Civil
Municipal (GCM), Polícia Militar,
Polícia Civil, Departamento de
Trânsito e Corpo de Bombeiros,
além de secretários municipais
e representantes de vários
órgãos. A prefeita Priscila
Gambale enfatizou em sua fala
a importância das câmeras de
segurança em várias outras
ações além do combate a
criminalidade. “A Central de
Monitoramento irá auxiliar no
combate a criminalidade, nos

Foto: Laura Ramos - Secom Ferra

flagrantes de descarte irregular
de lixo, na recuperação de
veículos roubados ou furtados,
entre muitas outras ações, hoje
viramos a chave e avançamos
na área da segurança”, disse a
prefeita.
Na cidade foram instaladas
câmeras fixas e “speed domes”
de última geração com
tecnologia de detecção facial,
reconhecimento facial, inteli-
gência artificial e com um poder
de aproximar uma imagem em
até 200 vezes.
Outro ponto importante da
Central de Monitoramento é a
possibilidade de interligação do
serviço com câmeras de
empresas, comércios, escolas
e unidades de saúde.
“Já temos a possibilidade de
ampliação do serviço com a
interligação das câmeras de

outros locais, será muito
importante para aumentar a
segurança em comércios,
empresas, escolas e outros
prédios”, comentou Gambale.
Estiveram presentes ao evento
o presidente da Câmara
Municipal, Flávio Batista de
Souza, o Inha e os vereadores
Alexandro Teteco, Osni
Pasquarelli, Neto do Cambiri,
Valtinho do Som, Cláudio
Ramos e Deí Jardim.
O vice-prefeito e secretário de
Desenvolvimento Econômico,
Daniel Balke e os secretários
Viviani Souza, Nicolas David,
José Batista de Souza, Paula
Trevizolli, Rose Crossi, Dom
Souza, Moacyr Alves, Jackson
dos Santos, Robson Xisto,
Bruno Daniel, Antônio Carlos,
Renato Gomes, Hodirlei
Martins, o Mineiro e Marcelo

Dearo, de Administração,
Serviços Urbanos, Esporte,
Educação, Cultura, Comunica-
ção, Meio Ambiente, Governo,
Assistência Social, Assuntos
Jurídicos, Obras, Segurança,

Planejamento e Transportes,
respectivamente, além da
presidente do Fundo Social de
Solidariedade, Cida Gambale,
prestigiaram o evento. A sala
que abriga a central funciona

nas dependências da Secreta-
ria de Segurança e uma força-
tarefa promovida pela GCM,
Polícia Militar e Trânsito irá gerir
o serviço.Texto: Jucelio Salva-
dor

As obras de revitalização viária
em Suzano, que incluem desde
a fresagem do pavimento antigo
para eliminar irregularidades até
a aplicação de asfalto e
instalação de guias e sarjetas,

Crédito das fotos: Wanderley Costa/Secop Suzano ocorrem atualmen-
te em 51 das 59
ruas e avenidas
que estão progra-
madas para
receber os
trabalhos no
município. As
melhorias são
promovidas pela
Secretaria de
Manutenção e
Serviços Urbanos

de forma simultânea.
No total, serão 33.412,69
metros de novo asfalto,
equivalente a uma distância
entre Suzano e São Paulo. O
investimento para a realização

dessas intervenções é de
quase R$ 56 milhões, oriundos
de parcerias com o governo de
São Paulo, por meio de
convênios firmados com a
Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Regional e
pelo programa Nossa Rua, que
promovem a pavimentação em
ruas de terra e a recuperação
asfáltica.
Entre as vias que já estão com
os trabalhos em andamento
estão as que fazem parte dos
pacotes de obras “Jardim
Revista I” e “Jardim Revista II”,
que contemplam 30 locais e um
investimento de R$
16.878.206,14. Estão receben-

do melhorias a avenida Libane-
sa, que terá 1,71 quilômetro da
faixa de rolamento revitalizada,
a rua Bandeirantes, com 1,53
quilômetro de novo asfalto,
dentre outras.
Ainda há vias em outros pontos
que estão recebendo
recapeamento. As ruas Expedi-
cionário Abílio Fernandes
(335,71 metros), na Vila Paiva;
Kazuo Kajiwara (203,79), no
Parque Santa Rosa; e São
Miguel (467,91), na Cidade
Edson, já tiveram as obras
iniciadas com um investimento
no valor de R$ 1,4 milhão.
Por sua vez, as obras do
programa Nossa Rua incluem

13 vias que já começaram a
receber pavimentação.
Faltam iniciar apenas os
trabalhos em oito ruas do
Parque Residencial Samam-
baia, Jardim São Luiz, Parque
Buenos Aires, Recreio
Sertãozinho e Meu Cantinho,
porém, neste último bairro, os
trabalhos devem começar já na
próxima terça-feira (23/08).
“Com essas obras vamos dar
dignidade para muitas famílias
que não precisarão mais
colocar o pé na lama quando
saírem para trabalhar, nem ter a
casa cheia de poeira em dias
secos. Sem contar o
recapeamento, melhorando o

nosso trânsito. Estamos
trabalhando em parceria com o
governo do Estado e nossos
deputados para trazer
melhorias à nossa cidade”,
destacou o prefeito Rodrigo
Ashiuchi.
O secretário municipal de
Manutenção e Serviços
Urbanos, Samuel Oliveira,
também destacou a importân-
cia das intervenções na cidade:
“Nossas obras não param.
Estamos trabalhando todos os
dias para entregar vias de
qualidade aos moradores e aos
motoristas, tanto no que se
refere à pavimentação nova
como ao recapeamento”.

Secretário estadual faz visita à unidade
do Cravi
O prefeito Rodrigo Ashiuchi
recebeu na manhã de terça-feira
(23/08) o secretário de Estado
de Justiça e Cidadania,
Fernando José da Costa, que na
ocasião visitou o Centro de
Referência e Apoio à Vítima
(Cravi), que funciona no subsolo
do Paço Municipal, que está
localizado na rua Baruel, 501, no
centro de Suzano.
Estiveram presentes no encon-
tro os secretários de Governo,
Alex Santos, e de Assistência e
Desenvolvimento Social,
Geraldo Garippo; a delegada
titular da Delegacia de Defesa
da Mulher (DDM) de Suzano,
Silmara Marcelino; a coordena-
dora geral dos Cravis, Luane
Natalle; e a presidente da
Comissão da Mulher Advogada
da Subseção da Ordem dos
Advogados do Brasil (OAB) e
coordenadora da Sala Rosa,

Crédito das fotos: Mauricio Sordilli/Secop Suzano

Maria Margarida Mesquita.
A unidade suzanense é uma das
13 instaladas em todo o território
paulista, e, segundo o secretário
Fernando José da Costa, é uma
das mais bem avaliadas de São
Paulo. "Este Cravi é um dos
mais utilizados e mais bem
avaliados pela população. Claro
que isso é fruto do trabalho dos
colaboradores que aqui se
dedicam e reflexo da administra-

ção do prefeito Rodrigo
Ashiuchi, que tem uma ótima
aprovação na cidade", afirmou o
chefe da pasta estadual.
Interessados em procurar ajuda
do Cravi podem se direcionar à
unidade de segunda a sexta-
feira, das 8 às 17 horas, ou por
meio do atendimento on-line,
disponível pelo e-mail
cravisuzano@justica.sp.gov.br,
ou pelo telefone (11) 4745-2180

Prefeito se reúne com governador de
São Paulo e destaca ações na cidade
O prefeito Rodrigo Ashiuchi
voltou a se reunir com o
governador paulista Rodrigo
Garcia. Desta vez, o encontro
ocorreu de maneira remota e
aberta ao público, por meio do
Instagram, na noite de terça-
feira (09/08). Na oportunidade, a
dupla debateu as ações do
Estado em Suzano, com
trabalhos nas áreas de saúde,

saneamento básico,
infraestrutura e educação. Entre
os destaques estão a abertura
do Hospital das Clínicas e as
etapas para a implantação da
alça de saída do Trecho Leste
do Rodoanel Mário Covas (SP-
21), na avenida Major Pinheiro
Fróes (SP-66).
Durante o encontro, o governa-
dor se apresentou e pontuou os

20 anos de trabalho dedicados a
São Paulo, reforçando a
importância de Suzano e do Alto
Tietê para o desenvolvimento do
Estado.E o crescimento da
região requer investimentos com
foco nos desafios atuais, mas
sempre pensando nas cidades
no futuro. Neste sentido, a
abertura do Hospital das
Clínicas em Suzano cumpre
papel determinante.

Prefeitura e CadÚnico lançam novo
canal de atendimento remoto à população
O serviço do Cadastro Único
(CadÚnico), programa do
governo federal que cadastra a
população de baixa renda para
ter acessos a serviços sociais e
redistribuição de renda, está
disponibilizando, em parceria

com a Prefeitura de Suzano, por
meio da Secretaria Municipal de
Assistência e Desenvolvimento
Social, um novo canal para
consulta de dúvidas de forma
remota, o “Tira Dúvida
CadÚnico”. A ideia é propiciar

um contato direto dos
suzanenses aos benefícios com
maior praticidade. Pelo novo
método, é possível consultar
informações e benefícios por
meio de mensagem de texto
(SMS) ou pelo WhatsApp no
número (11) 97815-4886.
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São Paulo:  Prefeitura garante atendimento
médico a indígenas com respeito às
tradições

O vestido sereia é o queridinho
dos tapetes vermelhos desde os
anos 50. Recentemente, ele
voltou com tudo.

O que é vestido sereia?
O vestido sereia foi inventado
em 1930 pelo estilista francês
Marcel Rochas. O modelo
surgiu como uma homenagem
ao formato do corpo feminino.
Ele é uma peça mais justa, com
uma abertura maior no compri-
mento, ainda, possui o formato
de uma ampulheta para ressal-
tar a cintura e o quadril.
Embora seja mais famoso por
seus exuberantes modelos
longos, muito usados em
casamentos e festas formais,
também há versões curtas

Vestido sereia: como usar esse modelo
cheio de charme e sensualidade

perfeitas para diversas ocasi-
ões. Assim, o vestido conta
com algumas variantes: o
clássico sereia padrão, com
um corte bem justo ao longo do
corpo e uma abertura no joelho,
imitando as barbatanas de uma
sereia; o
semissereia,
um
pouquinho
mais solto,
porém com
a mesma
abertura na
altura dos
joelhos; e o
supersereia,
que é o
mais justo
ao corpo.

Valorizar a silhueta é o
codinome desse
modelo. Você pode
apostar em um vestido
longo, mais formal, ou

em um curto, mais
casual.O vestido
sereia é
superversátil. Ele
pode ser românti-
co ou ousado.

A chegada da série "Euphoria",
da HBO, mudou completamen-
te o universo das makes. A
produção tem popularizado
diversos elementos na
maquiagem. Do uso das cores
vivas e coloridas aos olhos
bem marcados, são os
delineados com cristais que
têm conquistado os corações
dos fãs e um lugar especial na
beleza feminina.
Strass e pérolas, somados à
sombra colorida ou glitter,
trazem charme e drama ao
olhar, deixando-o bem marca-
do. A ideia é brincar com os
tipos de cristais - tamanhos,

Delineado com cristais
modelos, cores - e escolher
lugares diferentes da região
para aplicar. É possível fazer
como delineado, com aparência
de gota, com efeito de sombra,
entre outras opções.
Criatividade é a palavra quando
o assunto é maquiagem.
Para facilitar a aplicação,
maquiadoras profissionais
recomendam que antes de
colocar as pedrinhas no rosto,
seja usado um pouco de gloss -
do tipo labial mesmo - no local
escolhido para que tenham boa
aderência e não fiquem caindo.
Também é muito importante que
o material dos cristais seja

específico para uso no rosto.
Isso evita irritações e alergias
na região.
Quer apostar na tendência e se
sentir no mundo "Euphoria"?
Confira 3 tipos de aplicações
para o delineado:
Delineado tradiciona

As pedras de strass ou cristais
podem dar um charme a mais

no olhar, principalmente para
quem gosta do delineado
gatinho bem marcado. Escolha
uma sombra colorida e aplique
em toda a região da pálpebra,
seguindo o formato do seu
olho. Em seguida, escolha os
cristais que deseja aplicar.
Você pode forrar a borda da
sombra, puxando da extensão,
ou até mesmo revestir o olhar
com as pedrinhas.
Delineado gotas

Essa é para as clássicas, que
desejam um visual mais

discreto e chique. Aplique uma
sombra nude com um pouco
de brilho na pálpebra. Para os
cristais, opte por utilizar as
pedras transparentes e aplique
no canto dos olhos. Coloque ao
longo de toda a extensão e nos
cantos externos e internos dos
olhos. Para trazer efeito, use
pedras em tamanhos diferen-
tes, o que garante um visual
mais atraente e "clean".
Delineado com contraste de
cores
Maquiagem é criatividade.
Então, mesclar cores é
sempre uma boa opção. Além
de poder brincar com efeitos e
descobrir o que combina
melhor com você, esse tipo de
make eleva o olhar. Quando for
utilizar sombra e cristais, opte
pelo contraste. Busque cores
que combinam e inspirações.
Uma rápida pesquisa no google

sobre a famosa "teoria das
cores" pode te ajudar na hora de

fazer esse tipo de maquiagem.
Quanto aos cristais, use
aqueles de pedras médias nas
pálpebras e nos cantos externo
e interno, puxando como olho de
gato. Aproveite o momento para
abusar da criatividade!

Entrega a
domicílio
Aceita cartões e
Pix

Algumas sobremesas mere-
cem um pedestal para serem
apresentadas aos seus
convidados. Para situações

Suporte De Bolo
como essas, nada melhor do
que um suporte para bolo. No
entanto, comprar um suporte
de bolo pode acabar sendo um
investimento bem caro. Mas
você não precisa mais se
preocupar, pois agora você
pode fazer um suporte de bolo
rapidamente e com o mínimo
de esforço.
Materiais
" Taça de vidro
" Cola quente
" Canetinha

" Fita métrica
" Prato de vidro
" Flores artificiais
Passo 1 - Marque o centro da
parte inferior do prato
Primeiramente você deve
marcar o centro da parte
inferior do prato de vidro
usando uma canetinha e uma
fita métrica. Segure bem a fita
métrica e marque com preci-
são o centro.
Passo 2 - Meça a base da
taça
Assim que terminar de marcar
o centro do prato, você deve
medir o tamanho da base da

taça de vidro utilizando a fita
métrica ou régua.
Passo 3 - Agora marque o
tamanho da base da taça no
prato
O próximo passo é fazer um

círculo ao redor da marcação
que você fez no passo 2. O
círculo deve ter o mesmo
tamanho da circunferência da
base da taça. Este passo é
essencial para que a taça fique
centralizada e seu suporte de
bolo fique equilibrado.
Passo 4 - Aplique cola
quente na base da taça,
Depois de marcar o tamanho
da base da taça no fundo do
prato, você deve aplicar cola

quente na parte debaixo da
base da taça. Ao fazer isso,
certifique-se de usar uma boa
quantidade de cola para que a

base da taça possa se
prender com firmeza à base
do prato.
Passo 5 - Prenda a taça no
prato
Assim que terminar de aplicar
a cola, é hora de colar a base
da taça no fundo do prato. Ao
encaixar ela sobre o círculo
marcado no prato, pressione
levemente para que a cola
grude bem. Cuidado para não
fazer muita força e acabar
quebrando o vidro.

Passo 6 - Adicione as flores
para decorar o suporte
Em seguida, vire a peça com o
prato para cima e use cola
quente para prender as flores na
base. Estas flores proporciona-
rão a elegância necessária e um
toque
personali-
zado ao
seu
suporte
para bolos.
Passo 7 -
Decore
todo o
suporte para bolo
Ao aplicar as flores, cole flores
suficientes para cobrir toda a
junção da base, escondendo a
cola quente por baixo. Você
pode até adicionar outros
acessórios decorativos ao prato,
se necessário.
Passo 8 -Pronto.Depois de
deixar a cola secar completa-
mente, seu suporte para bolo
está pronto para ser utilizado.

O nosso Agosto Dourado na
aldeia é diferente. O trabalho
que temos não é só para
incentivar as mães a amamen-
tarem, pois culturalmente já
fazem isso, e sim para a
introdução consciente de outros
tipos de alimento na dieta do
bebê após os seis meses”.
Essa afirmação é de Poty
Poran Turiba Carlos, gestora da
Unidade Básica de Saúde
(UBS) Aldeia Jaraguá Kwarãy
Djekupé, na Zona Norte da
cidade.
A fala de Poty traz um pouco da
realidade dos profissionais que
atuam nas UBSs indígenas da
cidade de São Paulo e que
envolve não apenas questões
de saúde, mas também de
cultura.
A gestora, que há quase dois
anos está à frente da equipe de
27 profissionais da UBS,
localizada na terra indígena
Jaraguá, ressalta a importância
da interlocução com a comuni-

dade. “O respeito à tradição,
crenças e autoridade indígena
é fundamental”.
Essa interlocução leva em
conta, por exemplo, que muitas
das crianças em idade pré-
escolar e os idosos das
aldeias só falam a língua
guarani-mbya. Também
acontece de o pajé ou a pajé
(xamoî/kunhã karai) ser
consultado sobre questões de
saúde antes que os moradores
decidam procurar a UBS, entre
muitas outras especificidades
da cultura local.
Por isso, a UBS Indígena do
Jaraguá é formada por uma
equipe multidisciplinar de
Atenção Básica à Saúde
Indígena (EMSI), na qual 18
dos 27 profissionais, trabalhan-
do em todos os tipos de
funções e em todos os níveis
educacionais (ensino superior,
nível técnico, ensino médio),
são indígenas. Na equipe, o
papel de interlocutora indígena,

atualmente desempenhado
pela jovem Rafaela Martim, é
fundamental, assim como o
dos Agentes Comunitários de
Saúde (ACSs), Agentes de
Promoção Ambiental (APAs) e
Agentes Indígenas de Sanea-
mento (Aisan) que realizam
visitas às aldeias.
Visitas
A terra Jaraguá é uma das
duas áreas indígenas existen-
tes dentro da cidade e possui
seis aldeias, com uma popula-
ção estimada em 719 pessoas
em todas as faixas etárias
(incluindo três pessoas com
mais de 100 anos). Quatro
dessas aldeias estão próximas
ao acesso e outras duas são
mais distantes, o que torna as
visitas domiciliares ainda mais
importantes.
“É possível que uma criança
com problema de pele, por
exemplo, demore semanas
para procurar a UBS, Então a
presença do agente de saúde

na aldeia é essencial para
detectar e encaminhar casos
que precisam de atendimento”,
diz Poty Poran.
Cada aldeia recebe a visita dos
agentes e do médico, enfermeira
e equipe multi no mínimo uma
vez por mês.
Relacionamento
Além da UPA, do lado de fora da
terra indígena a UBS também se
relaciona com os Centros de
Atenção Psicossocial (Caps) da
região, que ajudam especialmen-
te no atendimento de moradores
dependentes de álcool e drogas,
um dos problemas enfrentados
pelas aldeias, tanto entre adultos
quanto jovens. No atendimento
hospitalar, a interlocução é com
o Hospital Geral de Taipas. Para
lá são encaminhadas, por
exemplo, as mulheres que
decidem ou necessitam dar à luz
no ambiente hospitalar e, nesse
caso, a interlocução realizada
pelos profissionais de saúde
indígenas é importante.
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Carros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & Motos

4744-5514

Copix
Informática

Suporte e Serviços para Computadores

Rua Monsenhor Nuno, 294 - Centro
Suzano - SP

Telefone: (11) 4748-1116

O modelo criado para os
carros elétricos foi pensado
para deixar o dia a dia do
condutor mais simples. No
entanto, pessoas com
deficiência ou com mobili-
dade reduzida podem ter
dificuldade na hora de
utilizar estações de
recarga. Para ajudar esses
clientes, a Ford criou uma

Carro elétrico com robôs que ajudam pessoas
com deficiência

estação com robôs que
pode ser utilizada sem que
o motorista saia do carro. A
operação é complemente
realizada pelo celular.
Depois de realizar testes, a
montadora planeja
implementar a ideia no
cotidiano dos consumido-
res.
A tecnologia foi desenvolvi-

da na Universidade de
Dortmund, na Alemanha, e
pode ser colocada em
vagas para pessoas com
deficiência em estaciona-
mentos ou até mesmo na
residência dos condutores.
O funcionamento do robô é
simples. No momento em
que o carro para ao lado do
carregador, um braço
mecânico se estende até o
local do abastecimento.
Após terminar a recarga, o
dispositivo volta para a
posição anterior. O status

do abastecimento é informa-
do em tempo real através de
um aplicativo.
O intuito da criação é fazer
com que o motorista não
precise realizar qualquer
esforço para abastecer o
automóvel. A longo prazo,
existe a expectativa de que
veículos autônomos consi-
gam ir sozinhos aos postos
de recarga quando a bateria
estiver chegando ao fim.
Com esses planos em
mente, a marca anunciou
que a próxima etapa será

Carteira Nacional de Habilita-
ção (CNH) de forma totalmente
gratuita. É a CNH social,
projeto pensado especialmente
para pessoas de baixa renda.
Basicamente, para você tirar
sua carta de moto sem
precisar desembolsar nenhu-
ma grana, vai precisar obser-
var alguns requisitos primeiro.
Então fique de olho  pra saber
se você tem direito ou não.
Carteira de Habilitação CNH
Social
A CNH social é um projeto bem
importante! Através dele você
deixa de pagar os exames
médicos, todas as taxas do

Carta de moto: como a carteira de
habilitação pode sair de graça

Detran que estão relacionadas à
Carteira Nacional de Habilitação.
Além das aulas teóricas e
práticas. Isso também inclui as
taxas dos exames.
Porém, ele ainda não está
disponível em todo o Brasil. Por
enquanto, participam apenas os
estados: Espírito Santo, Paraíba,
Maranhão, São Paulo, Minas
Gerais, Pernambuco e Rio
grande do sul.
Requisitos CNH Social
o Você terá direito se a sua
renda familiar for o máximo de
dois salários mínimos, ou
menos. o Caso você esteja
desempregado, por mais de um

ano (12) meses.
o Agricultores que recebem até
dois salários mínimos também
entram na lista. o Os ex-
presidiários que recebem até
dois salários mínimos. o
Pessoas com alguma necessi-
dade especial (PCDs).
o Cidadãos que não possuem
nenhum registro na CTPS, a
Carteira de Trabalho.
o Os indivíduos sem histórico
de infração de trânsito.
oAqueles profissionais da área
de transporte, que desejam
alguma regularização na
justiça.  E pessoas que
recebem Auxílio Brasil (Bolsa

Família) também terão direito.
Publicidade
Para que você consiga tirar sua
CNH social, obviamente você
precisa ter mais de 18 anos de
idade. Além disso, você
também precisa saber ler e
escrever.
É importante frisar que será
feito uma triagem após o
cadastro para ver se você
atende aos requisitos e se será
selecionado.
Passo a passo para a inscrição
na CNH social
1- Primeiramente, você deve
entrar no site do Detran do seu
estado;
2- Agora você precisa procurar
a categoria "CNH gratuita" ou
"CNH social";
3- Então, você irá preencher as
informações solicitadas
realizando o cadastro;
4- Agora é só esperar e
acompanhar pra saber se você
se encaixa nos requisitos
exigidos pelo Detran.
É importante ainda ficar atendo,
pois alguns estados não
fornecem essa possibilidade da
CNH social. Confira abaixo os
estados em que são possíveis
tirar a carteira de habilitação de
forma gratuita.

A decisão da Sexta Turma do
Superior Tribunal de Justiça
(STJ) que afirma que as guardas
municipais não podem exercer
as atribuições das policias civis
e militares e restringe o poder

Vereadora Gerice Lione luta contra decisão da 6ª Turma do STJ
da força para fazer abordagens
e revistas foi criticada durante a
sessão ordinária dessa quarta-
feira (24) a noite pelos vereado-
res da Câmara de Suzano.
A parlamentar Gerice Lione (PL),
a esposa do Prefeito da Acade-
mia, falou durante seu discurso
na Tribuna sobre os serviços
prestados à população pela
Guarda Civil Municipal (GCM).
"Subo na tribuna para falar da
minha área a Segurança.
Infelizmente, na quinta-feira (18),
recebi uma noticia muito ruim,
não somente para Suzano, mas
para todas as cidades do Brasil.
A sexta turma do STJ (Superior
Tribunal da Justiça) decidiu que
as GCMs do Brasil, não poderão
mais ter atuação como força
policial, ou seja, na prática não
poderão mais averiguar um

suspeito, infelizmente a justifica-
tiva é que  a GCM não está
entre os Órgãos de Segurança
Pública previsto na Constituição
Federal, Art. nº144.
Hoje a GCM trabalha em
conjunto com todas as forças
policiais e judiciários, tendo em
vista fazendo valer as medidas
protetivas com o programa Maria
da Penha. O GCM tem no
mínimo 900 horas para se
formar, para se habilitar em uma
arma de qualquer calibre, são
540 disparos obrigatórios.
A GCM trabalha com a liberação
do exército para material bélico,
as armas elas tem um processo
delicado para que se possa
trabalhar armado.
A GCM vem fazendo um trabalho
não só em Suzano, mas em todo
o Brasil, e que tem feito a
diferença para poder a real

segurança para a população.
Peço até que os nobres vereado-
res em conjunto façamos um
documento para que seja
encaminhado para a sexta turma
STJ. Para eles estarem revendo
essa situação, porque se acabar
a GCM, a nossa patrulha Maria
da Penha, que tem um trabalho
excelente com as vitimas de
violência vai ser extinta, a nossa
ROMU, o nosso Canil que tem
trabalho excepcional junto com o
operacional, junto com a nossa
policia Militar, que infelizmente,
não tem efetivo suficiente para
tanta demanda que hoje há em
nossa cidade. Temos Também o
Guard (Grupo Unido na Nação de
Resistêcnia as Drogas),  que faz
um trabalho como o Proerd nas
escolas que  infelizmente por
falta de efetivo o Proerd não está
sendo executado, mas, o Gurad

que é feito a ministração das
aulas pela GCM. Hoje 100%
das escolas .
A GCM  tem rondas extensivas
em toda a Palmeiras, os
Chacareiros estão mais
tranqüilos, a GCM passa de
Chácara em chácara, verifican-
do se está tudo bem. Eu falo
em nome da Segurança Pública
da nossa cidade, não somente
de Suzano mas do Brasil.
Hoje eu falo: "A Banana está
comendo macaco" porque,
infelizmente, o crime ta sendo
mais voz ativa em nosso mundo
do que a própria segurança.
Não podemos deixar que isso
aconteça. Se for o caso que
inclua a GCM na Constituição
Federal, para ter esse poder
que eles estão falando que a
GCM não tem.
Peço que façamos um trabalho

combinar as estações de
recarga com robôs a
sistemas de estacionamen-

legal, desculpas por sair do
assunto mas também peço que o
nosso sindicato possa estar
revendo o piso salarial desses
policiais, que está defasado em
nossa cidade.
O crime esta ai e temos que
salvar e guardar nossas crianças
e família dessa bandidagem, que
está hoje infelizmente, em nosso
mundo. Como policial Militar, não
posso deixar que isso se
retroage,  vamos lutar para que
a gente consiga resolver de uma
vez por todas o problema das
GCMs do Brasil. Pois a popula-
ção já sabe que a GCM é polícia
Municipal, e vamos lutar para
inserir a GCM no Art. Nº144 da
Constituição Federal. Tendo em
vista que já tem a lei nº 13022
que regulamenta as guardas
como policia municipal.", finalizou
a vereadora.

to autônomos. Mas esses
são planejamentos para um
futuro distante.
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Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da

Graça de Deus
de  Cesar de Souza -

Mogi

De mulher para Mulher
Falas de PLPs

Mulheres, tem o direito de
participar ativamente dos mais
diversos tipos de debates,
tomando decisões que influen-
ciarão no futuro de sua vida!
Quem quiser participar do
curso ou ter maiores informa-
ções procure o SASPE -
Serviços de Ação Social e
Projetos especiais.“Rua Gal.
Francisco Glicério 1332 -
Centro - Suzano. Ou ligue
4743-1600

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Fórum das Mulheres

O meu nome é Alessandra
Ferreira, sou Promotora
Legal Popular em Suzano e
atuo nas áreas de Promo-
ção á Aaúde e Bem-Estar.
Conheci o Projeto das
Promotoras Legais Popula-
res e 2020 e decidi estudar.
Esse curso foi
enriquecedor e transforma-
dor na minha vida pessoal e
profissional, pois aprendi
noções básicas sobre
direitos, leis e políticas
públicas.
Já ajudei muitas mulheres
através dos conhecimentos
que adquiri neste curso,
para que elas vão em busca

Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira
Advogada, Vice-Presidente
do COMDICAS(Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente
de Suzano)

A 29ª Câmara de Direito
Privado do Tribunal de Justiça
de São Paulo condenou a
Prefeitura Municipal de
Pedranópolis e uma empresa
de segurança ao pagamento

dos seus direitos, na pre-
venção e no combate a
violência nas redes de
apoio, conquistando seu
espaço na sociedade e
valorizando o seu
empoderamento.

Transexual impedida de utilizar
banheiro feminino em evento será
indenizada
de indenização por danos
morais a apelante transfeminina
por abordagem discriminatória.
O valor da reparação foi fixado
em R$ 6.060, correspondente a
cinco salários mínimos.
De acordo com os autos, a
autora estava na "Festa do
Peão", promovida pela Prefeitu-
ra, e se dirigiu ao banheiro
feminino. O acesso era liberado
a transexuais mediante apresen-
tação de documento que
comprovasse a troca de nome e
de sexo. A apelante se recusou
a mostrar a identificação exigida
e foi impedida de entrar pela
segurança do local. Ela afirma
que a abordagem foi grosseira e
que a constrangeu junto ao
público.

"Tal abordagem face à expres-
são social adotada pela autora,
foi, sim, manifestamente
desrespeitosa", afirmou o relator
do recurso, desembargador
Neto Barbosa Ferreira.
"A autora não estava obrigada
por lei a apresentar qualquer
documento para utilização do
banheiro feminino.
Logo, o fato da suplicante ter se
recusado a mostrar seus
documentos não afasta a
inoportunidade da abordagem
(desrespeitosa, frise-se) a ela
efetuada."
O magistrado destacou que
houve "violação ao direito ao
respeito à identidade de gênero
e, como via reflexa, à dignidade
da pessoa humana". "A aborda-

gem efetuada e a restrição
efetuada se constituem ato
discriminatório incompatível
com o que se espera do
serviço prestado pela empresa
de segurança corré", concluiu
o magistrado, reconhecendo a
responsabilidade solidária do
município de Pedranópolis no
dever de indenizar.
Participaram do julgamento,
que teve votação unânime, os
desembargadores Silvia
Rocha e José Augusto Genofre
Martins.
Apelação nº 1004631-
58.2018.8.26.0189

Fonte: AASP - Associação dos
Advogados do Estado de São
Paulo

Delegacia de Defesa da Mulher (DDM)
R. Presidente Nereu Ramos, 302 - Centro
(11) 4748-8040

Patrulha Maria da Penha - GCM
(11) 4746-3297 / (11) 4745-2150 / 153

Central de Atendimento à Mulher em Situação de Violência
180

Polícia Militar
190

Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (CMDM)
(11) 4742-7100

Assistência Judiciária - OAB Suzano
R. Baruel, 715 - Vila Costa
(11) 4748-7473

Apoio Jurídico e Psicológico - Sala Rosa
R. Presidente Nereu Ramos, 302 - Centro
(11) 4748-7573

Rede de Atenção à Pessoa Vítima de Violência Doméstica e
Sexual (RAPSVDS)
(11) 4745-2092

Promotoras Legais Populares (Serviço de Ação Social e Projetos
Especiais - Saspe)
R. General Francisco Glicério, 1.334 - Centro
(11) 4743-1600

Centro de Referência Especializado de Assistência Social
(Creas)
(11) 4743-2588

Conselho Tutelar de Suzano
(11) 4748-5940

Centro de Referência e Apoio a Vítimas (Cravi)
(11) 4745-2180

SERVIÇOS PARA DEFESA DA MULHER E COMBATE À VIOLÊNCIA

Então disse Jesus aos seus
discípulos: Se alguém quiser
vir após mim, renuncie-se a
si mesmo, tome sobre si a

Graça e paz vos sejam
multiplicadas, pelo conheci-
mento de Deus e de Jesus,
nosso Senhor.2 Pedro 1.2
Esse versículo é a receita do
sucesso à nossa disposição,
pois veio do Espírito Santo
para nos dar a direção em
todas as desafiadoras situa-
ções que enfrentaremos no
mundo. Na vida é assim
mesmo; quando menos
esperamos, deparamo-nos
com alguma arapuca infernal,
cujo propósito é nos matar,
roubar e destruir (Jo 10.10a).
Ora, temos de enfrentar as
provações com determinação

A RECEITA DO SUCESSO
e fé nAquele que providenciou a
salvação.
Quando vem alguma tentação, é
para o nosso ensino. Assim o
Senhor disse: Não veio sobre
vós tentação, senão humana;
mas fiel é Deus, que vos não
deixará tentar acima do que
podeis; antes, com a tentação
dará também o escape, para
que a possais suportar (1 Co
10.13). Portanto, jamais se irrite
nem fale algo inapropriado
durante uma dificuldade, pois
até a maneira de você se
comportar é analisada.
Quem se prepara para servir a
Cristo deve se apresentar a

Deus aprovado como obreiro
que sabe se comportar em
todos os momentos (2 Tm
2.15), sejam bons ou maus;
afinal, o Altíssimo estará à frente
deles. O final da provação
mostrará que estávamos bem
instruídos, não negando nem
desprezando Jesus. Deixar de
honrar o Senhor nos levará ao
precipício. Essa é a maior
insensatez que alguém pode
cometer, pois se perderá para
sempre.
Pedro falou sobre a graça e a
paz que podem ser multiplica-
das. A graça é o mover do poder
de Deus em nosso favor, ao

sermos perdoados dos peca-
dos, curados de enfermidades
e, o melhor, termos o nosso
espírito recriado em Cristo. O
nosso espírito é a principal
parte do nosso ser, a verdadeira
pessoa. Com as bênçãos
operadas pela graça divina,
somos livres da condenação
que veio sobre a humanidade
com a queda de Adão no jardim
do Éden.
A paz é um estado de espírito
que, mesmo nas piores
circunstâncias, nos garante
tranquilidade para fazer e dizer
o necessário, expulsando as
perturbações que trazem o

caos. O servo de Deus nunca
deve se desesperar quando
uma situação parecer
irreversível. Com a paz,
colocamos a cabeça no
travesseiro e descansamos,
mas, sem ela, ficamos aflitos e
tomamos atitudes loucas, que
nos trarão males sem fim.
A multiplicação mencionada por
Pedro não acontece por acaso,
porém ocorre com aqueles que
têm a promessa divina como
apoio nas suas orações. Ela
vem quando conhecemos o Pai
celestial e Seu Filho, os quais
atuam juntos no que diz
respeito ao Reino dos Céus.

Por isso, jamais se angustie
quando tudo indicar que Deus
nunca mais o ouvirá. Ainda que
as demais coisas falhem, o
Senhor sempre cumprirá as
Suas promessas.
O conhecimento necessário da
Palavra nos é dado pelo
Espírito Santo. Na Bíblia, está
escrito: Voltei-me e vi debaixo
do sol que não é dos ligeiros a
carreira, nem dos valentes, a
peleja, nem tampouco dos
sábios, o pão, nem ainda dos
prudentes, a riqueza, nem dos
inteligentes o favor, mas que o
tempo e a sorte pertencem a
todos (Ec 9.11). Deus nos guia!
Em Cristo, com amor,

Tome a sua cruz

sua cruz, e siga-me;
Mateus 16:24
O Senhor Jesus estava reunido
com os seus discípulos, então

Ele começa a falar um pouco
sobre a sua missão aqui neste
mundo. O mestre então falou
que Ele iria até Jerusalém e lá
Ele iria padecer muito por causa
de alguns líderes religiosos,
então seria morto e ressuscita-
ria ao terceiro dia.
Neste momento Pedro o toma
de canto e começa a tentar
persuadi-lo a não permitir que
isso aconteça. Jesus então
voltando-se disse: Para trás de
mim Satanás!
Precisamos ficar atentos, pois o
nosso inimigo é astuto e tentará

de todas as forças que forem
possíveis, nos fazer desistir do
nosso chamado.
Hoje em dia, é pregado um
evangelho sem cruz, um
evangelho aonde não há
renúncia por parte daqueles que
o recebem. Porém não há
salvação sem cruz, e não há
como alguém tomar a cruz, se
não renunciar a si mesmo.
A cruz era um meio de senten-
ça de morte para que recebes-
se tal condenação. Portanto a
Cruz representa morrer! É claro
que a morte de Cristo, se deu

do ponto de vista literal,
enquanto que pra nós hoje é
figura da morte para o nosso
eu, bem como a cruz que Ele
diz que temos que tomar hoje,
também não significa que eu e
você temos que sair por aí,
arrastando literalmente uma
cruz de madeira. Mas quando
Ele diz que é preciso tomar a
sua cruz e segui-lo, está nos
dizendo que precisamos matar
nossas vontades e desejos,
para que então possamos
fazer a vontade do Pai que está
no Céu, (Gl 5.24).

Portanto fuja desse evangelho
que é anunciado, onde não
precisamos fazer nada, pois
Deus te ama do jeito que você
é, e que não importa se você
vive na prática dos pecados.
Este não é o evangelho de
Jesus Cristo.
E quanto a você meu amigo e
minha amiga já têm negado a si
mesmo e tomado a sua cruz?

Trabalho com amor
Se você tem uma peça de roupa encostada, que não usa mais,
Desapegue! Tem sempre alguém que está precisando de um
abraço quentinho.
A Igreja Internacional da Graça de Deus, localizada na Rua Dr.
Felício de Camargo, 575, no centro de Suzano, do Pastor
Márcio Fatiole, está com um trabalho de coração. Estão
recebendo peças de roupas, as quais eles lavam e passam,
colocam em araras e doam para as pessoas que necessitam.
A arrecadação acontece diariamente das 8h às 18h, e basta
adicionar na caixa que fica no hall de entrada da igreja. Toda
doação é bem-vinda!

Quando Jesus disse: "Não se
turbe o vosso coração; credes
em Deus, crede também em
mim" (Jo 14: 1), ele nos deu
uma verdadeira lição sobre a
correta aplicação da fé, que se
dá mediante a prática dos
ensinamentos contidos nas
Sagradas Escrituras.
Sem dúvida, acreditar, é a

(...)Credes em Deus, crede também em mim
virtude daqueles que possuem a
capacidade de vislumbrar a
realização do impossível. Para
tanto, ouvir as palavras de Cristo
é indispensável.
Porém, esta crença deve
exceder o mero sentimento, é,
na realidade, "a certeza das
coisas que se esperam e a
prova do que não se vêem", nas

palavras do escritor da Epístola
aos Hebreus, sendo, portanto, a
convicção que abre todas as
portas.
 No entanto não podemos nos
esquecer das palavras do
Mestre: "(...) crede também em
mim", consideração que nos faz
recordar que Jesus "No princípio
era o Verbo, e o Verbo estava

com Deus, e o Verbo era Deus"
(Jo 1: 11).
Deste modo, podemos compre-
ender que a aplicação das
palavras D'ele, na condição de
"Verbo de Deus", mediante a
certeza que tudo se fará,
produzirão o impossível em
seus caminhos.
 Deixe tudo, e apegue-se

apenas a palavra de Jesus,
transformando a sua
vida em um verdadeiro
milagre!

Em Cristo, com amor.
Pr. Marcio Fatioli
IIGD Igreja Internacional da
Graça de Deus ,sede Suzano

E quem precisar desses agasalhos, é só procurar a irmã Rute
que ela irá com carinho ajudá-lo. A distribuição ocorre toda última
quarta-feira do mês, às 9h, 15h e 19h30, no mesmo endereço
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Uma nova modalidade de golpe
virtual tem se popularizado
rapidamente e chamado a
atenção de usuários e autorida-
des. Conhecido como "Mão
Fantasma", a fraude chega a
ser cruel, permitindo que a
vítima veja sua conta bancária
sendo esvaziada em tempo
real. A popularização deste tipo
de crime, que envolve a
instalação de aplicativos falsos,
tem feito com que os bancos
precisem alertar seus clientes.
A fraude é bastante sofisticada,
nela, o fraudador instala um
aplicativo de acesso remoto no
smartphone da vítima. A
instalação ocorre após campa-
nhas de phishing, em que os
correntistas dos bancos são
convencidos a realizar uma
atualização falsa dos aplicativos
de seus bancos, ou instalarem
plugins adicionais falsos, que
seriam para aumentar a
segurança dessas aplicações.
Fraudadores são bastante
convincentes
Outra tática envolve o chamado
vishing, ou phishing de voz, em
que os criminosos simulam
uma central telefônica falsa,
fingem trabalhar nos bancos
em que as vítimas têm conta e
alertam sobre uma transação
que nunca aconteceu. Depois
disso, enviam um link para
instalação deste mesmo
aplicativo, sob o mesmo
pretexto, de que seria uma
proteção adicional para a conta
bancária.
O golpe da mão fantasma se
efetiva quando a vítima é
convencida de que o contato
por e-mail, SMS ou telefone
realmente foi feito pelo banco e
instala a aplicação falsa no
smartphone. Para isso, o
contato é bastante realista, com
simulações que chegam a

Golpe da mão fantasma'
fica cada vez mais
comum

envolver o som ambiente de um
call center e até a transferência
da ligação para outras pessoas,
que seriam de outros setores,
para aumentar a credibilidade
da fraude.
Estes aplicativos fraudulentos
permitem que os criminosos
vejam os smartphones das
vítimas em tempo real, e até
mesmo gerenciem algumas
telas e aplicativos remotamen-
te. Em geral, as vítimas notam
um comportamento estranho
nos aparelhos, com alguns
aplicativos abrindo sozinhos.
Esse acesso abre a possibilida-
de de transferências de valores,
pagamento de boletos falsos e
até solicitações de emprésti-
mos.
Bancos estão em alerta
A popularização do golpe da
mão fantasma fez com que o
Banco do Brasil preparasse um
material especial, com uma
série de orientações, a respeito
deste tipo de fraude. A institui-
ção reforçou que não solicita a
instalação de nenhum aplicativo
além do app oficial do banco.
Além disso, não tem a prática
de enviar links para seus
clientes, e todos os apps do
banco devem ser encontrados
nas lojas oficiais do Android e
do iPhone. A Federação
Brasileira dos Brancos
(Febraban), por sua vez, emitiu
um comunicado informando
que os aplicativos oficiais dos
bancos já são, por si só,
bastante seguros. Segundo a
entidade, não há nenhum
registro de violações de
segurança registrados nesses
apps, não sendo necessária a
instalação de nenhuma aplica-
ção adicional para aumentar a
segurança desses softwares.
Como se proteger
Para evitar cair no golpe da
"Mão Fantasma", é importante

ter em mente que os bancos
nunca entram em contato
solicitando a instalação de
aplicativos ou enviam links para
seus clientes sem que eles
tenham pedido. Na dúvida,
entre você mesmo em contato
com seu banco pelo número de
telefone que fica atrás do seu
cartão ou compareça à sua
agência para obter esclareci-
mentos.
Sempre que receber ligações,
evite ser levado pela emoção,
os golpistas colocam um senso
de urgência para que a vítima
fique preocupada e faça tudo
que ele quiser. Hoje, os
aplicativos dos principais
bancos permitem que as sejam
acompanhadas em tempo real,
caso o golpista cite uma
transação falsa, verifique no
app se realmente houve aquela
tentativa.
Mesmo que a transação não
tenha sido aprovada, o usuário
poderá ver no aplicativo que
houve a tentativa caso se trate
de uma transação real. Se ao
abrir o app, não constar nada, é
um sinal de que isso pode ser
um golpe. Além disso, nunca
instale aplicativos com links
recebidos por SMS, e-mail ou
WhatsApp, tudo que seu banco
precisa que você tenha será
encontrado nas lojas oficiais do
Android e da Apple.
Sempre utilize a autenticação
de dois fatores para autoriza-
ção de transações. Em geral,
além da senha, também será
solicitado algum dado
biométrico, como a face ou a
impressão digital. E se já tiver
sido vítima do golpe da "Mão
Fantasma" ou de qualquer outra
fraude financeira, procure uma
delegacia, se possível, especi-
alizada em crimes digitais, e
registre um boletim de ocorrên-
cia. Fonte: J.Extra
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Varíola dos macacos: resumo em 5 pontos explica o
que é, sintomas, transmissão, prevenção e tratamento

Como apartar briga de cachorro!

Como preparar uma noite romântica e quente

TRABALHAMOS COM TODOS
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109
Centro -  Suzano 4741-4800

Sempre tem as melhores
soluções de planos de seguro
para você proteger seu
patrimônio e sua vida.
Entre em contato e saiba mais!

CorCorCorCorCorrrrrretoretoretoretoretora de Sea de Sea de Sea de Sea de Segurgurgurgurgurososososos

A varíola dos macacos é uma
doença atualmente tratada
como uma emergência de
saúde global pela Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS).
1 - O que é a varíola dos
macacos?
É uma zoonose viral: uma
doença que foi transmitida
aos humanos a partir de um
vírus que circula entre
animais. Antes do atual surto,
ocorria principalmente na
África Central e Ocidental,
sobretudo em regiões perto
de florestas, pois os hospe-

deiros são roedores e macacos.
Quadros graves estão relaciona-
dos ao surgimento de pneumonia,
sepse, encefalite (inflamação do
cérebro) e infecção ocular, que
pode até levar à cegueira.
2 - Sintomas clássicos
Os sintomas mais clássicos
associados à varíola dos maca-
cos são:
"    febre,
"    dor de cabeça e dores no
corpo,
"    dor nas costas,
 ‘    calafrios,
"    cansaço,
"     feridas na pele (erupções
cutâneas) e
"     gânglios inchados (que
comumente precedem a erupção
característica da doença)
As erupções na pele, que passam
por diferentes fases. Elas

começam vermelhas e sem
volume, depois ganham
volume e bolhas, antes de
formar as cascas. Essas
feridas são diferentes das
vistas na catapora, sarna,
sífilis, herpes e outras doen-
ças.
"É importante notar que os
casos de varíola podem ter
semelhanças com algumas
infecções sexualmente
transmissíveis", como herpes,
"e podem ser confundidos com
outros diagnósticos", disse.
3 - Transmissão
Ao contrário da Covid, em que
há transmissão pelo ar através
de pequenas gotículas
suspensas no ar, o entendi-
mento atual em relação à
varíola dos macacos é que o
vírus causador da doença se
espalha pelo contato próximo

com uma pessoa infectada,
que pode passar o vírus pelas
lesões características na pele
ou por gotículas grandes
espalhadas expelidas pelo
sistema respiratório, como os
presentes nos espirros.
4 - Prevenção
O uso de máscaras, o
distanciamento e a higienização
das mãos são formas de evitar
o contágio pela varíola dos
macacos. Considerando que os
dados iniciais mostraram que o
maior número de casos
notificados estava concentra-
dos no grupo de homens que
fazem sexo com outros
homens, o diretor da Organiza-
ção Mundial de Saúde (OMS)
aconselhou que este público
deve considerar a redução,
neste momento, do número de
parceiros.

Não há confirmação de trans-
missão via fluidos sexuais,
como o sêmem. "Não é
considerado uma infecção
sexualmente transmissível
(IST).
5 - Tratamento
A doença geralmente se resolve
sozinha (é autolimitada) e os
sintomas costumam durar de 2
a 4 semanas. Não há tratamen-
tos específicos para infecções
por vírus da varíola dos maca-

TERRA NOVA IMÓVEIS

Administração de Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

Um relacionamento saudá-
vel se fortalece diariamen-
te, nas demonstrações de
carinhos e cuidados.
Porém, às vezes, é válido
"sair da rotina" e surpreen-
der quem se ama.
Como preparar uma

noite romântica
Organize uma noite temática
Que tal um jantar árabe, por
exemplo, com decoração do
ambiente em tons de vermelho
e dourado. Ou ainda, uma
noite havaiana, com direito a
decoração com flores, cardá-

pio leve e bons drinques.
Ao definir um tema, isso te
ajudará a pensar em cada
detalhe como cardápio,
decoração e música.
Apreciem a lua
Prepare a noite romântica
para uma data estratégica,
em noite de lua cheia. Se
você tem uma boa sacada,
varanda ou quintal, a dica é
oferecer um jantar românti-
co à luz do luar.
Não precisa necessaria-
mente preparar um jantar;
queijos e vinhos, por
exemplo, combinam muito
bem com este clima român-
tico.
Decore toda a casa
Não arrume somente a
mesa em que vocês vão
jantar. Vale a pena decorar

cada cômodo da casa.
Mas, isso não significa que
você precise gastar muito
dinheiro e tempo. Pequenos
detalhes fazem toda a
diferença: coloque, por
exemplo, pétalas de rosa
sobre a cama; velas na pia
do banheiro; vasos de flores
em pontos estratégicos da
casa etc. Separe as louças
e acessórios mais bonitos
que você tem para esta
ocasião.

Dicas para uma noite
romântica e quente
1. Preferencialmente,
cozinhe
Se tiver disponibilidade,
cozinhe para esta ocasião
especial. Isso é a maior
garantia de que você

colocará amor em cada
detalhe, e ainda possibilitará
que você prepare o cardá-
pio com elementos
afrodisíacos.
Prefira alimentos leves para
garantir que a noite não
acabará logo depois do
jantar com vocês dois
"cheios".
Escolha uma bebida especi-
al para o casal, como vinho
ou cerveja artesanal, por
exemplo, que agrade os
dois e combine com o
cardápio escolhido… Isso
ajudará vocês a relaxarem e
se soltarem mais.
2. Organize um Spa
relaxante
Com a correria do dia a dia,
quem não precisa relaxar?
Que tal proporcionar este

momento especial para o
seu amor?
Mas, é claro, a noite tam-
bém deve ser quente (e não
só relaxante). Para isso, a
dica é decorar especial-
mente o quarto: coloque
músicas relaxantes; use
somente a luz de velas;
jogue pétalas sobre a cama;
prepare uma bandeja com
frutas, espumante e choco-
late.
Invista em uma boa massa-
gem nas costas, nos pés e
pescoço do seu amor. Use
óleos essenciais e outros
aromas para deixar o
ambiente com "cheirinho de
Spa". Faça tudo com
delicadeza e "sem pressa
de acabar". O ideal é
mesmo que ele relaxe.

cos, segundo o Centro de
Controle de Doenças (CDC)
dos Estados Unidos.
No entanto, o vírus da varíola
dos macacos e o da varíola são
geneticamente semelhantes, o
que significa que medicamen-
tos e vacinas para se proteger
da varíola também podem ser
usados para prevenir e tratar a
varíola dos macacos.

Existem vários gatilhos que
podem desencadear uma
briga de cachorro quando
menos se espera. Além de
ser uma situação bem
desagradável para os donos,
a preocupação é inevitável
quando vemos um cachorro
brigando.
Então, o que fazer nessas
horas?
Passo 1: Identifique os sinais
que antecedem uma briga de
cachorro
Saber como a linguagem
canina funciona é de grande
ajuda nessas horas, pois o
ataque de cachorro costuma
vir acompanhado de alguns

sinais corporais bem evidentes.
Dentre eles podemos destacar:
dentes à mostra, pelos arrepia-
dos, orelhas apontadas para
frente e rabo rígido, na altura do
corpo. Além disso, os sons de
cachorro mais comuns nessas
circunstâncias são rosnados e
grunhidos, indicando um compor-
tamento mais agressivo e menos
amigável. Esteja atento a esses
sinais!
Passo 2: Bater palmas ou
panelas ajuda a separar briga de
cães
Fazer barulhos - desde que não
haja gritos - é uma forma de
chamar a atenção do animal,
desviando o foco da briga de

cães. É por isso que bater
palmas ou bater uma panela na
outra costuma funcionar muito
bem: como a audição canina é
muito sensível, os cães vão
automaticamente parar a briga
porque vão ficar incomodados
com os ruídos. Isso dará
tempo suficiente para separar
os brigões antes que o con-
fronto retorne.
Passo 3: Jogar água no meio
da briga de cachorro é outra
estratégia que funciona
Se não houver nada por perto
que faça barulho alto o sufici-
ente para deixar os cachorros
assustados e retraídos,
outra opção interessante é
jogar água nos animais
envolvidos. Essa estratégia
também funciona como uma
distração momentânea durante
a briga de cachorro e é uma

opção segura para apartar a
confusão. Você pode fazer isso
usando uma mangueira ou
simplesmente enchendo um
balde de água (na hora da briga
de cachorro, vale até usar o
pote de água do pet). Da
mesma forma que acontece
com o barulho, o ideal é
aproveitar o susto deles para
separá-los.
Passo 4: Para separar o
cachorro brigando, impeça o
contato visual com o alvo
Dependendo do tamanho dos
cachorros que estão brigando,
você pode tentar impedir o
contato visual entre eles. Para
isso, vale colocar qualquer
objeto resistente que esteja por
perto no espaço entre os
animais. Pode ser um pedaço
de madeira, papelão ou
qualquer outro material que

possa servir
como uma
barreira,
evitando que o
animal consiga
ver seu
oponente. Essa
distração vai
dar tempo
suficiente para
que eles sejam segurados e a
briga acabe.
Passo 5: Em hipótese nenhu-
ma grite com o cachorro
brigando
Mesmo que na hora da briga de
cachorro o desespero fale mais
alto, é importante tentar manter
a calma para evitar que algo
pior aconteça.
Os gritos acabam sendo a
reação mais natural e imediata
do ser humano, mas não são
muito recomendados. Isso

pode alarmar ainda mais os
cães, deixando-os ainda mais
dispostos a continuar a batalha.
O ideal é que o som pareça
estar saindo do ambiente e não
do tutor, por isso nada de
gritos!
Em último caso e se nada
acima tiver funcionado, você
pode levantar as patas traseiras
do cachorro brigando. Ele vai
perder o equilíbrio e ficará mais
fácil de separar o conflito.

Traficantes do Espírito
Santo decidiram dar uma
"ajudinha" à população
assustada com a violência
pública deixando um aviso
dentro dos sacos utilizados
para embalar maconha na
área do Morro do Quiabo,
na cidade de Cariacica,
interior do estado. "Se for
roubado, reclama na
boca", avisa o papel, que
também traz o dizer
"proibido roubar", com
listras vermelhas no

Traficantes dão "seguro" contra roubos a
clientes

símbolo de um celular, moto,
carro e casa.
A imagem foi enviada por um
policial militar para o jornal
capixaba Gazeta Online. "Os
traficantes fazem a obrigação
do Estado", afirmou, de
acordo com publicação.
Apesar disso, a Polícia Militar
divulgou uma nota afirmando
que a opinião de um indivíduo
não expressa o sentimento da
instituição. "A PM do Espírito
Santo afirma que ações
pontuais de criminosos não

podem ser confundidas
com a existência de um
Estado paralelo".
Esta não é a primeira vez
na qual traficantes que
comandam áreas menos
abastadas de estados
brasileiros trabalham
"cuidando" dos patrimônios
da região.
 Ainda em 2017, facções
criminosas de Fortaleza
espalharam panfletos
ameaçando quem jogasse
lixo em locais

inapropriados.
"Os locais
estão sendo
monitorados e
quem for
flagrado ou
visto come-
tendo este
erro será
devidamente
punido com o
lixo devolvido
em sua casa",
afirmava o
papel.

SAÚDE
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTO O O O O ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADA:A:A:A:A:

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Peixes  20/02 a
21/03

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva

Flor de Lis
Suzano

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

Para ter mais vendas
Você vai precisar de:
250 gramas de arroz;
10 colheres de sopa de canela
em pó;
1 pote.
Como fazer:
Pegue os ingredientes citados
acima, misture no pote e coloque-
a dentro de uma gaveta no seu
local de trabalho. Caso não tenha
uma gaveta, vale outro lugar que
não seja muito exposto no ambi-
ente, assim as pessoas não verão
a simpatia. Troque a mistura de
arroz e canela em pó toda segun-
da-feira e quinta-feira.

A Felicidade não é um
destino, mas é uma
maneira de viajar

Abutre
humano
No alto está sobraceiro
aguarda em vôo inerte,
até que a presa sucumba,
até que o predador se recolha,
até a carniça se firme
sem vôo rasante,
sem ataque nem batalha
o bico adunco, navalha
na carniça se regozija
o infame abutre,
o necromante da natureza
em missão faz a limpeza,
a carcaça ensanguentada
da corça ou do antílope
do peixe ou do macaco,
lhe compraz alegria no prato
tal qual a ave adunca
o ser que vive das sobras
habita a nossa vila,
mas, sempre as escondidas
minando a inocência
compraz com indecência

na vida que se esvai
o vício que ousa e atrai
será desmentida
na nossa terra querida.

Taquicardia
de amor
Amor não se conquista
Amor se tem à primeira vista
No topo do coração
Habita a emoção
Que pulsa e incomoda
Na têmpora a veia aflora
Na mão com um comichão
Encharca de emoção
Nem com a conquista
Apura de vez
sua vista
Bate forte o
coração
Adrenalina e
emoção
Sorriso que
no rosto
aflora
Feliz com
sua união.

Bom - TRABALHO: você estará
conseguindo enxergar o bem em
todas as pessoas, e isso facilitará o
convívio com os colegas. AMOR: nos
assuntos do amor seja realista para
não se decepcionar. SAÚDE: evite
excessos alimentares.

Favorável - TRABALHO: dias em que
as ideias estarão claras e facilitando
na realização de projetos com êxito.
AMOR: não esqueça que você não é
dono da pessoa amada. SAÚDE:
cuide de sua saúde e faça exames
médico

Bom - TRABALHO: você terá energia
de sobra para realizar suas ativida-
des. Favorável principalmente para
quem trabalha com a força física.
AMOR: o romantismo tomará conta
de sua vida no final do dia. SAÚDE:
vitalidade.

Bom - TRABALHO: mente muito
acelerada facilitando no entendimento
e muito indicado e gratificante para os
estudos, leituras e troca de ideias.
AMOR: somente a partir do diálogo
sincero as coisas começarão a
melhorar.

Variável - TRABALHO: tenha muito
cuidado ao falar sobre assuntos muito
importantes com pessoas que não
merecem sua confiança. Selecione
com quem vai conversar. AMOR: bom
para reconquistar antigas amizades
que estavam esquecidas. SAÚDE:
boa

Razoável - TRABALHO: mês com
capacidade em dobro para realizar,
podendo obter sucesso em tudo o
que fizer. Mas não se canse demais.
AMOR: as coisas estarão um pouco
confusas entre você e a pessoa
amada. SAÚDE: estável.

Bom - TRABALHO: seu otimismo fará
maravilhas no setor profissional.
Aproveite o dia também para obter
informações que enriqueçam os
negócios. AMOR: os solteiros poderão
encontrar a alma gêmea. SAÚDE:
coma bastante frutas.

Variável - TRABALHO: você deverá
mostrar mais interesse e ter muito
cuidado com tudo o que fizer, pois
corre o risco de cometer erros
gravíssimos. AMOR: não alimente
muita esperança com alguém que
conheceu há pouco. SAÚDE: evite
fazer esportes estressantes.

Variável - TRABALHO: esteja atenta
para não ser alvo de desconfianças e
para que possa se defender em
momento oportuno. AMOR: os
assuntos e planos para a vida a dois
estarão protegidos. SAÚDE: evite
bebidas alcoólicas.

Favorável - TRABALHO: você terá
muitas chances de se sair bem no
seu trabalho e também de receber a
promoção tão esperada. Aproveite!
AMOR: não exija demais da pessoa
amada, sem antes primeiro avaliar os
seus sentimentos. SAÚDE: comece
uma dieta saudável.

Variável - TRABALHO: não movimente
seus negócios ou dinheiro sem ter
certeza de que está com os pés no
chão. Não decida nada pelo impulso.
AMOR: momentos de alegria favore-
cendo o amor, os filhos e as amiza-
des. SAÚDE: evite a cafeína.

Difícil - TRABALHO: perigo de perdas,
fofocas ou envolvimento com negóci-
os ilegais e pessoas de má fé. Fique
muito atento. AMOR: pequenos
aborrecimentos com a pessoa
amada. SAÚDE: controle sua alimen-
tação.

>Limpeza ideal de persianas: se sua
cortina é do tipo persiana, envolva sua
mão com uma meia de algodão e
esfregue cada parte da mesma.
Cerveja como polidor: segundo a
arquiteta, utilizar cerveja para polir
mobília de madeira ou mesmo objetos
de ouro é uma boa alternativa se o
produto convencional estiver em falta
na hora da faxina.
>Limpeza de cinzeiros: para tirar o
cheiro forte e desagradável dos
cinzeiros, Graça sugere lavá-los com
água e vinagre. Desta forma o cheiro
será neutralizado, deixando o ambien-
te mais agradável.
>Renove seu sofá de couro: para dar
um visual de novo ao seu sofá antigo,
utilize um pouco de graxa para
sapatos para tirar o esbranquiçado e
aplique hidratante por todo o móvel
.>Envolva uma meia de seda velha
em uma vassoura e use-a para varrer
chão. A poeira adere à meia sem
espalhar o pó, facilitando a limpeza.

Um vencedor é sempre parte da
resposta.
Um perdedor é sempre parte do
problema.
Um vencedor possui sempre um
programa.
Um perdedor possui sempre uma
desculpa.
Um vencedor diz "Deixe-me
ajudá-lo".
Um perdedor diz "Não é minha
Obrigação".
Um vencedor vislumbra uma
resposta para cada problema.
Um perdedor vê todos os proble-
mas, sem resposta.

 O Vencedor e o Perdedor
Um vencedor diz "Pode ser difícil,
mas não é impossível".
Um perdedor diz "Pode ser possí-
vel, mas é difícil".
Um vencedor entende que sem
Deus não poderá encontrar-se com
o melhor para a sua vida.
Um perdedor crê que pode viver
sempre baseado em seus recursos
próprios e seu orgulho pessoal.

Assine o nosso jornal, receba em sua casa (11) 9.8314 - 0177

Um homem vende sementes
de maçãs na rua. Um policial
chega e pergunta o que ele
está fazendo.
-Estou vendendo sementes de
maçã que fazem você ficar
mais inteligente se comê-las.
-Sério? E elas realmente
funcionam?
-Bem, o senhor pode comprar
e ver por conta própria.
-Tudo bem, me dê 5 sementes
-Está aqui, 10 reais
O policial deu o dinheiro ao
homem, comeu as sementes e
2 minutos depois disse:
-Espere aí, 10 reais por 5
sementes?
Eu poderia comprar mais de 10
maçãs com esse valor e con-
seguir de 20 á 30 sementes.
-Viu? Já está fazendo efeito.
-Nossa, é verdade! Então me
dá mais 5....

INGREDIENTES
MASSA
" 2 xícaras de farinha Inte-
gral
" 1/2 xícara de açúcar
demerara ou mascavo
" 2 gemas
" 2 colheres (sopa) de
manteiga derretida
RECHEIO
" Opções: doce de leite light,
creme de avelã light, brigadeiro
cremoso light, beijinho light ou

EMPADINHA DOCE FIT
goiabada cremosa light
MODO DE PREPARO
1. Em um recipiente, coloque os
ingredientes na seguinte ordem:
farinha, gema, açúcar e manteiga.
2. Misture aos poucos até
formar uma massa homogênea
desgrudando das mãos.
3. Unte as forminhas com um
pouco de manteiga e farinha.
Preaqueça o forno 10 minutos
antes de assar a massa.
4. Abra uma porção pequena

da massa na palma da mão,
coloque na forminha e despeje o
recheio.
5. Leve para assar a 180º C
por 30 minutos ou até começar a
dourar.
6. Espere esfriar, desenforme
e sirva-se.
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

A  Delegacia de Defesa da
Mulher (DDM), comemorou na
quinta-feira dia 11 o seus 7º
aniversario. Com uma reunião
realizado na própria sede, na
rua Presidente Nereu Ramos,
302 - Jardim Santa Helena,
onde a delegada titular Silmara
Marcelino, responsável pela
unidade, recebeu várias
autoridades e convidados para
marcar essa importante data.
O evento foi prestigiado pela
primeira-dama Larissa Ashiuchi
e pelo chefe de Gabinete,
Afrânio Evaristo, que, na
oportunidade, representaram o
prefeito Rodrigo Ashiuchi.
A primeira-dama disse que: "A
violência doméstica ainda é um
desafio a ser superado.
Sabemos das lacunas e
seguimos trabalhando para
combater a situação desde o
cerne, apostando no
empoderamento de nossas
mulheres e meninas, para que
todas saibam identificar a
violência e se sintam seguras
em colocar um basta".
 A dra Silmara disse que o
evento foi apenas  para come-

Comemoração aos 7 anos
da Delegacia da Mulher em
Suzano

morar os 7 anos da Delegacia
da Mulher: " São 7 anos que
estamos fazendo nosso melhor,
para desempenhar o  melhor
trabalho, e ter um bom
entrosamento com a rede do
município. Foi um momento de
comemoração  pelo benefício
em ter uma Delegacia da Mulher.
Pois, o fato em se ter uma
delegacia da mulher na cidade
,está trazendo um acolhimento
para as mulheres.
Conseguimos auxiliar muitas
mulheres, e conseguimos
prender muitos agressores. É
claro, temos muito o que  fazer,
porque violência contra a mulher
está aí, e tem que ser combati-
da", finalizou a delegada.
Esteve presente ainda no
evento:  a secretária municipal
de Administração, Cintia Renata
Lira; pela comandante da
Guarda Civil Municipal (GCM),
Rosemary Caxito; pela
vereadora Gerice Lione; pelo
deputado estadual Estevam
Galvão; pela coordenadora da
Patrulha Maria da Penha,
Jaqueline Lima; pela diretora de
projetos do Saspe e coordena-

dora do curso de Promotoras
Legais Populares, Dra Sandra
Lopes Nogueira; ( que na
oportunidade distribuiu panfle-
tos sobre "agosto Lilás" voltado
à conscientização do combate
à violência doméstica), pela
coordenadora da Sala Rosa e
pela presidente da Comissão
da Mulher Advogada, Maria
Margarida Mesquita.
Por parte da Polícia Civil
também estiveram presentes o
chefe de operações especiais
Maurício Freire e os delegados
Marcio Cursino e Francisco
Del Poente. Já pela Saúde
suzanense estiveram as
diretoras Flávia Verdugo
(Atenção à Saúde), Cíntia
Steffens Watanabe (Rede de
Urgência e Emergência),
Magna Damasceno (Rede de
Atenção às Pessoas em
Situação de Violência Domésti-
ca e/ou Sexual) e Dulce
Ramos (Rede de Atenção
Psicossocial), investigadores
Adilson Martins Soares, André
Luiz Costa de Melo, Adilson,
Kleber, Minoro,Eva,Jurandir,
Tito.

Parabéns ao Deputado
Estevam Galvão de Oliveira que
completou idade nova no último
dia 15. Que ela venha acompa-
nhada de muitos sorrisos, boas
experiências e momentos
especiais ao lado das pessoas
que você ama.

Parabéns ao primeiro no rank
mundial de violonista, o Mestre
Robson Miguel, que completa
no dia 28 mais um ano de vida .
Que a vida te presenteie
somente com coisas belas e
nunca te faltem bons motivos
para comemorar.  Que você
tenha uma vida abençoada e
uma trajetória de sucesso Feliz
aniversário!

Exposição “Conhecendo Padre
Eustáquio” fica aberta à visitação
durante final de semana
Os munícipes podem conferir
durante o final de semana a
exposição “Conhecendo o
Padre Eustáquio”, na sede da
Secretaria de Turismo de Poá,
localizada na Praça da Bíblia,
no centro da cidade. O horário
de visitação é das 11 às 19
horas. A exposição tem como
objetivo resgatar e valorizar a
memória do holandês
Eustáquio van LiesHout, que
viveu na cidade no período
entre 1935 e 1941.
A exposição conta com um
acervo composto por dez
quadros emoldurados, 20
fotos, um chapéu, uma âmbula,
uma estola, uma escultura,
uma medalha, com caixa de
veludo, uma máquina de
escrever, uma máquina de
costura, um banner com cerca
de dois metros de altura, além
de uma batina que pertenceu
ao Padre Eustáquio que é
exposta pela primeira vez na
história, entre outras atrações.
Durante os primeiros dias de
exposição diversos munícipes
já passaram pelo local para
conhecer e entender um pouco

mais sobre a vida do
beato que marcou seu
nome na história da
cidade. Conhecido por
muitos milagres
realizados, o primeiro
pároco de Poá foi
transferido pela Igreja
Católica para Belo
Horizonte, em 1941, já
que na época a cidade de Poá
que ainda pertencia a Mogi das
Cruzes não conseguia suportar
quantidade de visitantes. O ato
de beatificação do holandês
iniciou-se em 1997 e foi consu-
mado no ano de 2006.
No dia 30 de agosto de 1943 o
padre faleceu vitima de uma
picada de carrapato, em Minas
Gerais.
“A exposição está muito bonita e
estamos conseguindo levar aos
poaenses um pouco mais de
conhecimento sobre as raízes
da nossa cidade, é prazeroso
ver como os cidadãos se
interessam pela rica trajetória de
vida do Padre Eustáquio,
esperamos que mais pessoas
possam visitar a mostra, tenho
certeza que é um ótimo evento

para os próximos finais de
semana”, comentou a secretá-
ria de Turismo, Claudia
Cristina de Deus.
A mostra que é realizada em
parceria com a Paróquia
Nossa Senhora da
Lourdes e o Grupo Amigos do
Museu Padre Eustáquio,
seguirá por todo o mês de
agosto.
Além da exposição, no último
final de semana do mês (27/08
e 28/08), será realizada na
Praça da Bíblia a Quermesse
do Padre Eustáquio. E
fechando o a programação do
mês de agosto, será celebrada
uma missa na
Praça da Bíblia, no dia 30/08,
às 10h45, horário da morte do
beato.

FOTOS: Ronaldo Andrade – Secom Poá

Revelando SP é um grande
evento de economia criativa,
que tem como base a cultura
tradicional paulista
O artesanato e a culinária de
Guararema marcaram presen-
ça no maior evento de Econo-
mia Criativa e Cultura Tradicio-
nal de São Paulo, o “Revelando
São Paulo”, realizado pelo
Estado de São Paulo e gerido
pela Organização Social
Amigos da Arte.
A Culinária guararemense foi
representada com a tradicional
Galinhada de São Longuinho,
além das cachaças e a tradição
paçoca artesanal. Na expres-
são Artesanato, Guararema
participou com peças em
bambu e madeira.

Artesanato e Culinária de
Guararema marcam presença no
Revelando São Paulo

O Revelando São Paulo é um
grande evento de economia
criativa, que tem como base a
cultura tradicional paulista que
reúne artesanato, culinária e
atividades artísticas de todas as
regiões do estado. Mais de 50
edições do evento já foram
realizadas, ao longo de 18 anos
e recentemente a organização
social Amigos da Arte faz a
gestão do projeto.
A artesã Ruth Maria, que
participa do Revelando há mais
de 15 anos, enalteceu o evento e
falou sobre a organização na
edição de 2022. “Foi maravilho-
so, me senti uma criança com o
tanto de cuidado que tinham
com a gente. O povo de São
Paulo e toda região da Grande

SP veio para alegrar os
corações.”
O evento aconteceu entre os
dias 20 a 24 de julho, no
Parque da Água Branca, com
mais de 300 atividades
propostas por 120 municípios
de São Paulo.
“Guararema possui uma vasta
quantidade de expressões
culturais em diversos setores.
No Revelando São Paulo 2022
pudemos apresentar projetos
de Artesanato e Culinária, dois
segmentos fortes no município
e que são reconhecidos por
sua qualidade”, disse o
secretário municipal de Cultura
e Turismo, Mateus Sartori.
Em 2020 e 2021, em decorrên-
cia da pandemia de Covid-19,
o Revelando foi realizado no
formato online, voltando ao seu
formato presencial neste ano.

A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos terá uma progra-
mação especial no mês de
setembro com a Festa Nordes-
tina que acontecerá entre os
dias 7 e 11. O público contará
com shows de artistas com
renome nacional e que repre-
sentam as tradições nordesti-
nas. O evento será realizado no
antigo Complexo Esportivo
Gothard Kaesemodel Junior, na
Avenida Jânio Quadros, 48.
A banda Os Barões da

Ferraz terá Festa Nordestina com
programação de shows

Pisadinha irá abrir as festivida-
des no dia 7 (quarta-feira). No
dia 8 (quinta-feira) será a vez
de Falamansa. Na sexta-feira,
9, as atrações serão Rastapé e
Marcos e Bueno. Na sequência,
sábado (10), entra no palco
Alceu Valença. A Festa Nordes-
tina será encerrada com a
dupla Guilherme e Benuto no
domingo (11/9).
O espaço que receberá a festa
já passa por obras e contará
com uma grande estrutura para

o evento. Uma praça de
alimentação oferecerá cardápio
típico nordestino, além de
estandes para comercialização
de artesanato e um parque de
diversões para as crianças.
Com cerca de 40% de popula-
ção nordestina, o evento
tem como objetivo valorizar a
presença deles em Ferraz de
Vasconcelos e resgatar a
tradição de festas. A prefeita
Priscila Gambale está otimista
com a realização da festa.

Parabéns Rodrigo Guarizo que
completou mais um ano de
vida no dia 24 de julho.
Felicidade imensa e que você
possa realizar todos seus
desejos nessa nova etapa de
vida. Parabéns!

Parabéns Rute Helena Miguel,
que completa mais um ano de
vida no dia 27. Que o próximo
ano seja o melhor que já viveu.
Que todos os seus sonhos se
realizem e a felicidade nunca
abandone o seu caminho. Feliz
Aniversário!

Parabéns Emerson Taboada de
Faria, o Maria do Lava Rápido,
que completou neste dia 16
mais um ano de vida. Que
Deus te ilumine. Que sua vida
seja muito especial, repleta de
sentimentos bons, momentos
felizes e pessoas queridas.

Parabéns Everaldo Dos Santos
que completou mais um ano de
vida no dia 20. Que Deus
continue guiando todos os seus
passos e iluminando cada vez
mais os seus pensamentos.
Feliz aniversário e muitas
bênçãos em sua vida.

Parabéns Carlos Marcio Pires
que completou mais um ano de
vida no dia 8. Orgulhe-se de
tudo aquilo que conquistou
neste ano, e prepare-se para o
novo que começa, e que nunca
lhe falte felicidade, amor, saúde
e amizade.

Parabéns Emerson dos
Santos, que completou mais
um ano de vida no dia 9. Que
este seja o ano de todas as
realizações, da felicidade plena
e que do princípio ao seu fim
apenas reine a alegria, o amor
a saúde e a paz em sua vida.

Parabéns Célia Santos que
completa mais um ano de vida
no dia 28. Que esta nova etapa
chegue recheada de muita
saúde e novas oportunidades
para concretizar os seus
sonhos mais desejados.

Parabéns Joao Quirino de Assis
que completou mais um ano de
vida no dia 15. Que todos os
seus sonhos se realizem e a
felicidade nunca abandone o
seu caminho. Aproveite sempre
a vida ao máximo e lute por tudo
que deseja alcançar.

Parabéns Fatima Nunes de
Oliveira, que completou mais
um ano de vida no dia 19. Que
Deus, nosso Pai, ilumine ainda
mais seu caminho, para que
possa conquistar todos os
seus sonhos.Que a paz e a
alegria sejam suas bandeiras
da vida.

Parabéns grande amiga Edna
Miyoko Omori do Nascimento,
por completar mais um ano de
vida. Muita saúde e paz. Fazer
aniversário é amadurecer um
pouco mais e olhar a vida como
uma dádiva de Deus. Você
merece tudo de bom! Felicidades!
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Dr. Epaminondas
Nogueira

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva.
Mestre em ciências Policiais de
Segurança Publica, Auditor do
Prêmio Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negociação
em Crises com Refém, Transito
Urbano, Instrutor de Direitos
Humanos voltados à atividade
Policial no 35º BPM/M
Itaquaquecetuba

André Luiz Costa de
Melo
Escrivão de PolÍcia- DP
Central de Suzano

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

Após diversas reivindicações e solicitações do Vereador Artur Takayama, nessa semana começaram os trabalhos
de fresagem visando o recapeamento asfáltico da rua Dibe Tannus, bairro Chácara Reunidas Guaió.
O referido recapeamento é um pedido antigo dos moradores e frequentadores do bairro, consequentemente irá

A frondosa palmeira, de  3
metros de altura, ostentava
vários cachos carregados
de pequenos frutos.  A
iguaria era ofertada a belas
maritacas, aves semelhan-
tes a papagaios , em menor
estatura. Os pássaros,
alegres em desfrutar o
saboroso fruto, não escon-
dem a euforia. Como que
agradecendo a natureza
pelo desjejum,  emitem
através de seu canto, uma
bela sinfonia. Posicionam-
se, sincronicamente, nos

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA DIBE TANNUS,
BAIRRO CHÁCARAS REUNIDAS GUAIÓ

evitar maiores transtornos e trazer a mobilidade e o con-
forto que os munícipes merecem.
"Gostaria de agradecer ao Prefeito Municipal, Rodrigo
Ashiushi, ao Secretário de Manutenção e Zeladoria,
Samuel Oliveira, bem como todos os servidores
envolvidos nesse excelente trabalho.

Um grande abraço!"

vários cachos, distribuindo-
se de forma a não se
aglomerarem, enquanto
duas outras  aves observam
o movimento em certa
distância, adotando papel
de sentinelas para as que
degustam os coquinhos. A
qualquer movimento próximo
à árvore, as vigias emitem
um som para a equipe que,
temendo o desconhecido,
voam em disparada, emitin-
do seus potentes gritos de
guerra.
Os mini papagaios durante

as atividades  trabalham
sem se preocupar em se
destacar individualmente.
Todas desbravam o alimento
que a árvore presenteia.
Todas  se alimentam na
mesma intensidade. Todas
revezam entre a colheita e a
vigilância. Todas emitem
seus gritos de guerra para
externar alegria ou perigo
iminente.
 Observando o "modus
operandi" das simpáticas
aves, diga-se de passagem,
irracionais, reflito como o

homo sappiens sappiens,
com seu cérebro avantajado
e poder de raciocínio perde
tempo com vaidades,
orgulhos, egoísmo.
Vivem em sociedade e, no
ambiente laboral, que
poderia tecer estratégias
para o progresso e bem-
estar de todos, pleiteiam
apenas o prestígio pessoal,
além de seus interesses
egoísticos. A equipe, que
poderia ser homogênea  e
bem sedimentada, com
atribuições bem partilhadas,

sofre rupturas advindas de
vícios morais, típicos  da
natureza dos "seres racio-
nais".
Observa-se que a natureza
é eficiente educandário e
em sua beleza há
ensinamentos na forma
subliminar. Se seres des-
providos de inteligência
demonstram capacidade de
harmonia entre
seussemelhantes, além de
estratégia eficiente no labor,
por que o ser pensante não
o consegue?

Aprendendo com a natureza

Estelionato
Art. 171 - Obter, para si ou para
outrem, vantagem ilícita, em
prejuízo alheio, induzindo ou

Do estelionato e outras fraudes
mantendo alguém em erro,
mediante artifício, ardil, ou
qualquer outro meio fraudulen-
to:
Bom isso é o que diz o caput
do artigo, no código penal, mas
existem muito mais coisas
envolvidas do que o caput
incrimina, aliás em meu "parco
entendimento" adquirido em
minha vida profissional, e na
particular também, posso sem
sombras de dúvidas afirmar
que esse é o crime mais
hediondo, e que possui mean-
dros que ficam ocultos no tipo
penal, pois que além do próprio
recalcitrante, também  pode-
mos culpar a vítima.
Não é uma boa coisa para se
dizer quando se é um estudan-
te de direito, principalmente
após uma dolorosa carreira de
combatente do crime, mas é a
verdade das ruas.
Ninguém é vítima de estelionato
se não tiver algum interesse

escuso, ou sentimento recôndi-
to de burlar um sistema e obter
sim, para si, alguma vantagem
que normalmente seria custosa
e difícil por vias normais.
Regra geral é interesse por
dinheiro, mas a gama é
imensa, burlar impostos, burlar
taxas, fretes, custos, adquirir
vantagens em geral, eu friso.
A ganância humana é a mola
propulsora que impulsiona os
espertalhões a se aventurar em
enganar os outros.
O bom e velho golpe do vigário
ainda vigora só que hoje em
escala global, à distância, com
requintes de canalhice.
Uma palavrinha no ouvido aqui,
outra ali, um email um post,
uma propaganda e zás o
cordeiro que se acha mais
esperto que os outros, cai nas
garras do lobo.
Só  que o lobo não sai mais a
caça, não, ele aguarda a
ovelhinha entrar em seu covil,

tal qual a aranha que tece sua
teia e espera o momento para
se fartar no lauto banquete que
se lhe apresenta.
Tá! Mas e aí? O que isso tem a
ver? Bom, estamos já nas
vésperas do mais importante
pleito de nossa Democracia
(Demos=Povo;
Cracia=Governo), governo do
povo, e estão pululando os
salvadores da pátria que
mesmo já tendo provado que
não prestam, condenados, e
que o STF anulou a condena-
ção, tentam mais um
estelionato político, prometendo
e oferecendo a política do
"Rouba mas faz".
O estelionato político é a meu
ver, bem particular de mim
mesmo, o crime mais, mais,
mais hediondo, porque ilude
não só uma pessoa, mas uma
nação inteira.
Vemos claramente que gover-
nos acabam ditos comunistas

se sustentam com a centraliza-
ção da riqueza nas mãos dos
governantes, déspostas e
autoritários.
Mas por distribuir migalhas,
acabam caindo na graça dos
incautos.
Creio que agora seja o momen-
to mais oportuno para se ler o
livro "a revolução dos bichos",
de George Orwell. Temos lá
grandes personagens, mas
quem se destaca é o Porco
Napoleão, que além de tudo
ainda traiu o líder do movimento
que derrotou o governo autoritá-
rio do homem.
Os governos não são perfeitos,
porque as pessoas não são
perfeitas, aliás essa é, nova-
mente minha humilde opinião,
que o sentido da vida é o
aprimoramento moral, mas que
os governos devem se pautar
na busca constante do bem
comum, e não no aprimora-
mento do aparato estatal.

Alguém já disse que o estado é
um monstro, mas necessário,
para promover a livre iniciativa e
a concorrência leal.
Nada de presente de tríplex
para governantes nem cháca-
ras milionárias, apenas o justo
e perfeito.
Nossa constituição não é
perfeita, e ela mesma reconhe-
ce, pois permite que seja
remendada, mas em seu
preâmbulo ela deixa claro que o
poder emana do povo e em
nome dele deve ser exercido.
NUNCA CONTRA ELE.
Vamos às urnas, que sejam as
eletrônicas, conscientes de que
o que devemos fazer é eleger
pessoas íntegras que tenham
vocação para promover o bem
comum.
Espero que minhas palavras
não ofendam ninguém, mas
sirvam de alerta para o que
vem por aí.
Que Deus proteja e guarde
nossa imensa e linda nação.

Neste mês de agosto,
completamos 57 anos de
dedicação à informação,
como meio de divulgar quais
os direitos dos cidadãos.
Em agosto de 1965 o Dr
Epaminondas, fundou o
Escritório Epaminondas
Nogueira, recém-formado da
Faculdade Católica de
Santos, chegou à Mogi das
Cruzes para nunca mais sair.
Hoje tenho o orgulho de

57 anos de informação
juntamente com o Dr
Epaminondas, capitanear
esse escritório que se
reinventa a cada ano, e que
tem como missão: "Informar o
cidadão de forma clara,
rápida e eficaz, possibilitando
o acesso ao conhecimento
de seus direitos". Acredita-
mos que a única forma de
fazer com que os direitos
sejam respeitados é transmi-
tir informações que possibili-

tem a todos o entendimento
de quais são e como exigir
direitos garantidos pela
legislação.
Num país de muitas leis, a
informação é truncada e nem
sempre de fácil compreensão
e com o foco em mudar essa
percepção temos trabalhado
para sermos a ponte entre as
leis e o cidadão comum,
aquele que não é versado em
direito.

Nesta cami-
nhada de 57
anos, já vimos
a Constituição
Federal, o
Código Civil, o
Código de
Processo
Civil, a CLT, e
inúmeras leis
previdenciárias,
serem altera-
dos em parte
ou em sua totalidade, e essas
mudanças são determinantes
para que a cada dia tenha-
mos mais disposição para
colocar a nossa missão em
prática.
A informação é um bem
inestimável, e que não pode
de forma alguma ser usurpa-
do do cidadão, uma vez que
a pessoa tenha a informação,
ninguém lhe poderá tirar,
essa é sem dúvida a mais
poderosa arma que o cida-
dão tem para lutar. E quando
estamos falando da informa-
ção sobre os próprios
direitos, é ainda um bem
mais valioso.
Nesses anos que se passa-
ram, mais que um escritório
de família, pai e filha, nos
tornamos um escritório de
famílias, das famílias das
dezenas de colaboradores,
que nos acompanharam e
acompanham, das famílias
dos nossos milhares de
clientes e dos infinitos
amigos que fizemos pela
estrada. Hoje já atendemos
aos netos, e até bisnetos, dos
nossos primeiros clientes, e,

essa permanência nos torna
gratos e nos incentiva todos
os dias na busca pela
excelência.
Nos sentimos vitoriosos, não
só pelos nossos 57 anos,
mas pela possibilidade diária
de fazer a diferença, na vida
da nossa comunidade, tanto
na Região do Alto Tietê, onde
temos a nossa sede principal,
como nas Regiões do Vale
do Paraíba e da Capital,
onde também estamos
presentes.
E é com o coração repleto de
orgulho e satisfação, que
agradecemos a cada um dos
nossos muitos colaborado-
res, a todos os clientes que
tivemos a honra de atender, a
todos os amigos que fizemos
e fazemos todos os dias, pela
possibilidade de completar-
mos mais um ano de informa-
ção, na certeza de estaremos
de braços abertos para os
próximos anos.

Guardado há 187 anos em um
recipiente de vidro e conserva-
do em formol, o coração de
Dom Pedro I, o primeiro
imperador do Brasil e respon-
sável histórico pela independên-
cia do país, normalmente fica
guardado em uma urna de
madeira trancada a cinco
chaves na Igreja de Nossa
Senhora da Lapa, localizada na
cidade do Porto, noroeste de
Portugal.
E o coração se encontra na
cidade atendendo a um pedido
do próprio D. Pedro I, registrado

Por que o coração de Dom Pedro I fica em
Portugal e o restante do corpo no Brasil

Órgão chegou ao país para comemorações dos 200 anos da Independên-
cia, mas volta para a cidade do Porto logo em seguida.

no testamento deixado pelo
monarca. O coração de D.
Pedro está no Brasil desde
segunda-feira, 22, para a
comemoração dos 200 anos da
Independência do país, mas
volta para o Porto logo depois
das festividades, no dia 9 de
setembro.
Vista aérea do Museu do
Ipiranga - Foto: Reprodução/TV
Globo
Já os despojos do corpo de D.
Pedro se encontram sepultados
desde 1972 na Cripta do
Monumento à Independência,

no Museu do Ipiranga, em São
Paulo, no local aproximado
onde o então príncipe regente
teria dado o Grito da Indepen- dência, em 7 de

setembro de 1822.
Depois de proclamar
a Independência, de
príncipe regente D.
Pedro I, tornou-se
imperador do Brasil
durante 9 anos,
abdicando ao trono
em favor de seu filho,
D. Pedro II, em 7 de
abril de 1831. D.
Pedro II na ocasião

tinha apenas 5 anos e 5 meses
de idade. D. Pedro I retornou a
Portugal, onde morreu em
1834.
Antes de vir ao Brasil, o
coração de D. Pedro I foi objeto
de uma exposição na cidade do
Porto, na semana passada. Foi
a primeira vez que o órgão,
considerado uma relíquia pelo
governo de Portugal, foi
apresentado publicamente
desde a morte do imperador.


